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КХЛ как организация 
  

Билялетдинов: Морозов справится с обязанностями главы КХЛ (ТАСС) 
Избранный на прошлой неделе президент Континентальной хоккейной лиги 
(КХЛ) Алексей Морозов справится с новыми для себя обязанностями. Такое 
мнение журналистам высказал бывший главный тренер "Ак Барса" Зинэтула 
Билялетдинов. 

перейти к статье 

У "Барыса" может появиться новый соперник в КХЛ. Лига озвучила свои 
условия (Sports.kz) 
Вице-президент по развитию Континентальной хоккейной лиги Валерий 
Каменский высказался касательно возможного вступления узбекистанского 
клуба "Хумо" в лигу. 

перейти к статье 

Вице-президент КХЛ: "На Востоке уже в первом раунде плей-офф 
намечаются суперсерии" (Sport24.ru) 
Вице-президент КХЛ по развитию Валерий Каменский высказался о финише 
регулярного чемпионата КХЛ. Регулярка завершится 27 февраля. 

перейти к статье 

Хоккеисты забросили в Генпрокуратуру (Коммерсантъ) 
Они просят Игоря Краснова решить конфликт с профсоюзом игроков КХЛ. 

перейти к статье 

СКА в четвертый раз подряд стал победителем дивизиона Боброва в КХЛ 
(ТАСС) 
В четверг СКА на своем льду переиграл нижегородское "Торпедо" со счетом 3:2 
и стал недосягаем для финского "Йокерита". 

перейти к статье 

Курт Фрейзер: 60 матчей "Куньлуня" в КХЛ - это как 100 матчей в НХЛ 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Главный тренер "Куньлуня" Курт Фрейзер в интервью AllHockey.Ru - о работе и 
жизни в Китае, о Ковальчуке, Радулове и Ничушкине.  

перейти к статье 

Топ-менеджер "Торпедо" незаконно продал атрибутику клуба на 3 млн 
рублей (ИА NewsNN (newsnn.ru)) 
В Нижнем Новгороде возбудили уголовное дело на заместителя генерального 
директора АНО ХК "Торпедо" Сергея Малютина. Он подозревается в 
мошенничестве в особо крупном размере. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 



 

 

 
Рейтинг легионерских бригад западной конференции КХЛ, итоги сезона-
2019/2020 (Чемпионат.com) 
В некоторых клубах легионеры стали лидерами, а где-то не смогли ничего 
показать. 

перейти к статье 

Хет-трик Яшкина и гол Гимаева с центра площадки. Лучшие моменты КХЛ 
(РБК Спорт (sportrbc.ru)) 
После перерыва на матчи сборных клубы Континентальной хоккейной лиги 
провели 48 игр. Лучшие голы, сейвы, передачи, курьезные моменты и другие 
интересные эпизоды - в подборке РБК.  

перейти к статье 

"Ак Барс" претендует на Кубок Континента, "Нефтехимик" - на плей-офф 
(Бизнес Online (business-gazeta.ru)) 
В регулярном чемпионате КХЛ будет огненная концовка. 

перейти к статье 

"Спартак" взял реванш у "Ак Барса". Расклады в КХЛ в сезоне-2019/2020 
(Чемпионат.com) 
Реванш "Спартака", важнейшая победа ХК "Сочи" и осечка "Амура" в матче с 
аутсайдером. 

перейти к статье 

Знарок красиво поквитался с "Ак Барсом". "Спартак" забил шесть голов 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Результативная победа красно-белых.  

перейти к статье 

Знарка не задушишь, не убьешь. Как "Спартак" победил "Ак Барс" 
(Советский спорт) 
В самом интересном матче хоккейного четверга "Спартак", трижды уступая в 
счете "Ак Барсу", победил 6:3 и максимально приблизился к "Динамо" в первом 
круге плей-офф.  

перейти к статье 

Знарок вернул должок с процентами. "Спартак" разгромил лидера 
Востока, прощаясь со своими болельщиками до плей-офф (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Красно-белые взяли убедительный реванш за недавнее поражение в Казани, 
забросив в ворота "Ак Барса" шесть шайб.  

перейти к статье 

Знарок - о плей-офф: "Загадывать не стоит. Выйдет как выйдет. Но от 
"Спартака" мало что зависит" (Sport24.ru) 
Главный тренер "Спартака" Олег Знарок поделился впечатлениями от победы 
над "Ак Барсом". 

перейти к статье 

Квартальнов не хочет в четвертый раз выиграть регулярку КХЛ. Его "Ак 
Барс" отдал победу Знарку (Sport24.ru) 
"Спартак" отыгрался и взял у лидера Востока два очка.  



 

 

перейти к статье 

Тренер "Ак Барса": не знаю, кто из вратарей начнет плей-офф (Р-Спорт) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов заявил, что не знает, кто из 
вратарей казанцев начнет плей-офф КХЛ в качестве первого номера. 

перейти к статье 

Квартальнов создал в "Ак Барсе" идеальную систему, но в плей-офф 
могут возникнуть проблемы (Allhockey (allhockey.ru)) 
Дмитрия Вячеславовича можно считать не кубковым тренером. 

перейти к статье 

Внук Билялетдинова может поехать в Канаду не один. О "Монреале" 
мечтает его напарник по ЦСКА (Sport24.ru) 
Ради НХЛ Мараченко готов уступить в деньгах.  

перейти к статье 

Побьет ли Яшкин рекорд Мальцева? О личных рекордах в КХЛ (Советский 
спорт) 
У игроков клубов КХЛ есть еще неделя, чтобы побить рекорды.  

перейти к статье 

Мартемьянов: в плей-офф важен будет боевой дух и настрой 
"Автомобилиста" (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Автомобилиста" Андрей Мартемьянов подвел итоги матча с 
"Сибирью". 

перейти к статье 

Родион Амиров: "В олимпийской сборной России получил бесценный 
опыт. И перелом носа" (Russia-hockey.ru) 
Один из самых талантливых юниоров страны, 18-летний форвард "Салавата 
Юлаева", в феврале дебютировавший в олимпийской сборной России, - в гостях 
у Russia-Hockey.ru. 

перейти к статье 

Обзор дня: Один из ведущих защитников КХЛ и сборной снова собрался в 
НХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Московские динамовцы вышли в плей-офф впервые с 2015 года 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Стал известен десятый участник второго этапа сезона 2019/2020. Путевку в плей-
офф впервые с сезона 2014/2015 завоевал МХК "Динамо-Москва".  

перейти к статье 

КХЛ: партнеры 
 

Билялетдинов назвал интересным выбор фанатами лучших хоккеистов в 
рамках "Бесценной лиги" (ТАСС) 



 

 

В течение сезона болельщики голосуют за лучших игроков и участвуют в 
дополнительных мероприятиях, по итогам которых определяются победители, 
получающие возможность встретиться с любимыми хоккеистами и получить 
призы. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Александр Елесин: "Тренеры видят хоккей по-разному в КХЛ и в Северной 
Америке" (Sports.ru) 
Защитник "Калгари" Александр Елесин ответил на вопрос о том, чем отличается 
АХЛ и КХЛ. 

перейти к статье 

Агент Кицына: "Из КХЛ звонят и интересуются. Он мог перейти еще в 
декабре" (Sport24.ru) 
Шуми Бабаев, агент нападающего новокузнецкого "Металлурга" Максима 
Кицына, рассказал о будущем своего клиента. 

перейти к статье 

Разное 
 

Неделя в истории КХЛ. ЦСКА - чемпион страны спустя 26 лет 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
ЦСКА вместе с регуляркой выиграл золотые медали чемпионата России, Гусев 
побил рекорд Радулова, а Карабанов завершил карьеру арбитра. KHL.ru - о 
событиях в истории Лиги, которые произошли на минувшей неделе.  

перейти к статье 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Билялетдинов: Морозов справится с обязанностями главы КХЛ (ТАСС, 
Москва, 20 февраля 2020) 
Избранный на прошлой неделе президент Континентальной хоккейной лиги 
(КХЛ) Алексей Морозов справится с новыми для себя обязанностями. Такое 
мнение журналистам высказал бывший главный тренер "Ак Барса" Зинэтула 
Билялетдинов. 
Морозов был объявлен главой КХЛ 14 февраля по итогам заседания совета 
директоров лиги. Он играл за "Ак Барс" под руководством Билялетдинова с 2004 
по 2011 год. 
"Я очень рад за Алексея, это серьезный, способный человек, целеустремленный 
парень. У меня есть чувство гордости за него, думаю, он справится, хотя это 
будет непросто, - сказал Билялетдинов. - Все люди вокруг него будут ему 
помогать. Если он за что-то берется, он это делает".  

https://tass.ru/sport/7810119 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

У "Барыса" может появиться новый соперник в КХЛ. Лига озвучила свои 
условия (Sports.kz, Караганда, 20 февраля 2020) 
Вице-президент по развитию Континентальной хоккейной лиги Валерий 
Каменский высказался касательно возможного вступления узбекистанского 
клуба "Хумо" в лигу, сообщает Sports.kz со ссылкой на "Чемпионат".  
"Когда мы приезжали на открытие арены, было где-то две тысячи болельщиков. 
А сейчас приходит по шесть-семь тысяч. Результат зависит от того, насколько 
болельщики любят свою команду. Зрительские симпатии растут, команда в 
первый год попала в плей-офф, были яркие матчи. 
Я немного слежу за Высшей лигой и думаю, "Хумо" двигается в правильном 
направлении. Команда прогрессирует из матча в матч. Вступление в КХЛ? В лиге 
есть определенный регламент, требования. Это вопрос больше к руководству 
"Хумо". Если они выполнят все эти требования, мы с удовольствием примем 
команду в КХЛ", - цитирует Каменского портал. 
Напомним, в прошедшем регулярном чемпионате Высшей хоккейной лиги "Хумо" 
занял седьмое место в первой конференции и вышел в плей-офф, где в первом 
раунде встретится с нефтекамским "Торосом". 
Астанинский "Барыс", выступающий в КХЛ, уже не опустится ниже третьего места 
в Восточной конференции и обеспечил себе участие в плей-офф. 

https://www.sports.kz/news/ubaryisa-mojet-poyavitsya-novyiy-sopernik-vkhl-liga-
ozvuchila-svoi-usloviya 

Похожие сообщения (3): 

• Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 февраля 2020 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

https://tass.ru/sport/7810119
https://allhockey.ru/news/show/379084-Bilyaletdinov_Morozov_spravitsya_s_obyazannostyami_prezidenta_KHL
https://www.sports.kz/news/ubaryisa-mojet-poyavitsya-novyiy-sopernik-vkhl-liga-ozvuchila-svoi-usloviya
https://www.sports.kz/news/ubaryisa-mojet-poyavitsya-novyiy-sopernik-vkhl-liga-ozvuchila-svoi-usloviya
https://www.championat.com/hockey/news-3976411-kamenskij-primem-humo-v-khl-esli-rukovodstvo-kluba-vypolnit-vse-trebovanija.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/252014
https://www.sports.ru/hockey/1083493943.html


 

 

Вице-президент КХЛ: "На Востоке уже в первом раунде плей-офф 
намечаются суперсерии" (Sport24.ru, Москва, 20 февраля 2020) 
Вице-президент КХЛ по развитию Валерий Каменский высказался о финише 
регулярного чемпионата КХЛ. Регулярка завершится 27 февраля. 
"Восточная конференция украшает финиш регулярного чемпионата КХЛ. Вне 
всяких сомнений, борьба за последние путевки в плей-офф от Востока - это 
главное событие февраля. Но не нужно сбрасывать со счетов и Западную 
конференцию, там тоже много ярких матчей. Вообще особенность чемпионата-
2019/20 - его непредсказуемость. Наверное, впервые в истории Лиги между 
лидерами, середняками и аутсайдерами нет огромного отрыва, это большой 
плюс нашего турнира. 
Ни о каком снижении уровня Лиги речи не идет. Мы видим качественный, 
плотный хоккей, завершается адаптация к маленьким площадкам, требующим 
максимально интенсивной игры. Специалисты это подтвердят. Фиаско сборной 
Казахстана в квалификации ОИ не имеет отношения к КХЛ. Там был 
краткосрочный отборочный турнир, в котором все решалось в одном матче. 
Казахстанские хоккеисты доминировали, но, видимо, не идеально настроились - 
и фортуна улыбнулась другой команде. Уверен, что если бы путевка на отбор к 
Пекину-2022 разыгрывалась в серии до двух-трех побед, Казахстан спокойно 
решил бы задачу. Именно поэтому плей-офф, где идут противостояния до 
четырех побед, - это главные матчи сезона. И такие серии наиболее 
справедливы в плане итогового результата: одну игру можно взять на счастивом 
случае, три-четыре - невозможно. 
Свои симпатии отдаю честной и красивой игре, атакующему хоккею. Восьмую 
путевку от Востока возьмет сильнейший. При этом все участники гонки уже 
являются победителями, включая, кстати, "Адмирал", который в первой 
половине сезона попортил много крови фаворитам и добавил конференции 
интриги. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-20-vitse-prezident-kkhl-na-vostoke-uzhe-v-
pervom-raunde-pley-off-namechayutsya-superserii 

Похожие сообщения (5): 

• Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2020 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Хоккеисты забросили в Генпрокуратуру (Коммерсантъ, Москва, 21 февраля 
2020) 
Они просят Игоря Краснова решить конфликт с профсоюзом игроков КХЛ 
Как стало известно "Ъ", группа известных действующих и бывших российских 
хоккеистов обратилась за помощью к генеральному прокурору РФ Игорю 
Краснову с просьбой разрешить конфликтную ситуацию, возникшую у них с 
профсоюзом Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Игроки считают, что на 
членские взносы руководитель профсоюза Андрей Коваленко "развивает свой 
бизнес", не выполняя "непосредственные обязанности", например по выплате 
пенсий тем, кто закончил карьеру, или помощи командам с серьезными 
задолженностями по зарплате. Источники "Ъ" предполагают, что общий объем 
взносов хоккеистов в "отдельные годы" мог достигать 100 млн руб. 
B распоряжении "Ъ" оказалось заявление на имя генерального прокурора РФ 
Игоря Краснова (копии отправлены председателю правления Федерации хоккея 
России Аркадию Ротенбергу и председателю совета директоров КХЛ Геннадию 
Тимченко). Под заявлением стоят подписи игроков московского "Динамо" Андрея 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-20-vitse-prezident-kkhl-na-vostoke-uzhe-v-pervom-raunde-pley-off-namechayutsya-superserii
https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-20-vitse-prezident-kkhl-na-vostoke-uzhe-v-pervom-raunde-pley-off-namechayutsya-superserii
https://www.championat.com/hockey/news-3976577-kamenskij-fiasko-kazahstana-ne-imeet-otnoshenija-k-khl-o-snizhenii-urovnja-ligi-rechi-ne-idjot.html
https://www.sports.ru/hockey/1083499334.html


 

 

Миронова, Михаила Григорьева, Даниила Тарасова и Александра Еременко, 
игроков "Спартака" Геннадия Столярова и Якова Рылова, а также тренеров двух 
столичных клубов Юрия Бабенко и Максима Соловьева. 
Авторы заявления обращают внимание Генпрокуратуры РФ на ряд 
недопустимых, по их мнению, моментов в деятельности организации 
"Межрегиональной профессиональный союз игроков Континентальной 
хоккейной лиги", чьим бессменным председателем после создания в 2009 году 
является Андрей Коваленко. В первую очередь речь идет о соблюдении 
"финансовой дисциплины". Хоккеисты и тренеры указывают на то, что "на 
протяжении длительного периода времени" "регулярно и в полном объеме 
осуществляли оплату членских взносов" в профсоюз. По их данным, "на счетах 
организации были собраны многомиллионные суммы денежных средств", однако 
об их использовании спортсменам "ничего не известно". Авторы заявления 
утверждают, что Андрей Коваленко "не считает должным отчитываться о 
проделанной работе и потраченных миллионах", "на собранные с игроков деньги 
благополучно развивает свой бизнес, а непосредственные обязанности просто 
не выполняет". 
По словам авторов заявления, до сих пор не разработано и не подписано 
коллективное соглашение хоккеистов с лигой, а материальное сопровождение 
хоккеистов, получивших травмы, выступая за хоккейные клубы России, не 
осуществляется. Не оказывается и поддержка игрокам КХЛ, завершившим 
выступления. 
Также в заявлении отмечается, что "вся финансово-хозяйственная деятельность 
засекречена и тщательно скрывается от игроков". 
Подписанты просят Игоря Краснова "поручить сотрудникам аппарата 
Генеральной прокуратуры РФ провести проверку исполнения финансовой 
дисциплины и расходования денежных средств" профсоюзом, а при выявлении 
"признаков уголовно наказуемого деяния направить материал в компетентный 
следственный орган для возбуждения уголовного дела". 
В Генпрокуратуре РФ вчера не смогли оперативно подтвердить "Ъ" получение 
обращения. Юрий Бабенко, названный в письме "руководителем инициативной 
группы", и Андрей Коваленко от комментариев отказались. В КХЛ "Ъ" сообщили, 
что "ООО "Континентальная хоккейная лига" и Межрегиональный 
профессиональный союз игроков Континентальной хоккейной лиги - это два 
самостоятельных юридических лица" и что с июля 2018 года "членство 
хоккеистов в профсоюзе" "не является обязательным", а "деятельность 
профсоюза во всех сферах" "не зависит" от КХЛ. 
Источник "Ъ", знакомый с причинами конфликта, рассказал, что, как правило, 
входящие в профсоюз хоккеисты (сейчас их около 20% от всех, играющих в лиге, 
а раньше было "намного больше") платят членские взносы в размере 1% от 
своего контракта. По его оценкам, "в лучшие годы" структура благодаря этому 
могла собирать суммы, "близкие к 100 млн руб.". Собеседник "Ъ" отметил, что 
многие хоккеисты, а "не только авторы письма" жалуются на то, что перед ними 
не выполняются или выполняются "не в полном объеме" обещания по 
пенсионным выплатам, на то, что профсоюз практически не оказывает помощи 
представителям клубов, оказавшихся в тяжелой финансовой ситуации и 
имеющих серьезные задолженности по зарплате. В качестве примеров он 
привел пережившие недавно кризис московское "Динамо" и владивостокский 
"Адмирал", "задолженности в каждом из которых достигали или даже превышали 
150 млн руб.". 

К заголовкам сообщений 



 

 

СКА в четвертый раз подряд стал победителем дивизиона Боброва в КХЛ 
(ТАСС, Москва, 20 февраля 2020) 
В четверг СКА на своем льду переиграл нижегородское "Торпедо" со счетом 3:2 
и стал недосягаем для финского "Йокерита" 
Петербургский СКА победил на своей площадке нижегородское "Торпедо" в 
овертайме со счетом 3:2 в матче регулярного чемпионата Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ). Встреча прошла в "Ледовом дворце" в Санкт-Петербурге в 
присутствии 12280 зрителей. 
Победную шайбу забросил Александр Барабанов (63-я минута). Также в составе 
хозяев голами отметились Андрей Кузьменко (12-я минута) и Ярно Коскиранта 
(17), у нижегородцев шайбы на счету Джордана Шредера (8) и Михаила 
Варнакова (25). 
СКА обыграл "Торпедо" во всех четырех матчах этого сезона. Команда из 
Нижнего Новгорода не может обыграть СКА в гостях с 29 августа 2015 года (3:1). 
Шредер и Кузьменко набирают очки на протяжении четырех встреч, на счету 
обоих хоккеистов по пять баллов. 
В таблице Западной конференции СКА занимает второе место, в его активе 89 
очков в 60 матчах. Петербургский клуб продлил победную серию до 10 матчей. 
"Торпедо" с 61 очком в 60 матчах идет восьмым. 
Петербуржцы выиграли дивизион Боброва, из-за чего "Йокерит" начнет плей-
офф 1 марта на своей площадке. 
СКА в следующем матче сыграет 23 февраля в гостях с "Йокеритом" из 
Хельсинки, "Торпедо" днем ранее встретится на выезде с "Сочи".  

https://tass.ru/sport/7810209 

К заголовкам сообщений 

Курт Фрейзер: 60 матчей "Куньлуня" в КХЛ - это как 100 матчей в НХЛ 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2020) 
Главный тренер "Куньлуня" Курт Фрейзер в интервью AllHockey.Ru - о работе и 
жизни в Китае, о Ковальчуке, Радулове и Ничушкине.  
"Жизнь в Китае очень отличается от привычной" 
- В своем недавнем интервью для AllHockey.Ru Боб Хартли сказал, что подписал 
новый контракт с "Авангардом", потому что уверен в будущем клуба, несмотря 
на проблемы с ареной. Вы тоже подписали новое соглашение с "Куньлунем". 
Уверены в будущем команды?  
- В Китае сейчас очень тяжелые времена. Поэтому прямо сейчас не могу сказать, 
что будущее нам готовит. Но мне нравится то, что я вижу в команде - хороших 
молодых игроков, которые готовятся к Олимпиаде, чтобы представлять на ней 
страну. Так что у нас в составе хороший сплав легионеров и хоккеистов с 
китайскими корнями. Хотя многим игрокам приходится очень непросто - они 
проводят свой первый сезон в КХЛ, на таком высоком уровне. Им нужно время. 
Поэтому на следующий год я уверен в прогрессе в их игре. Надеюсь, что в 
ближайшее время Китай сможет справиться c эпидемией коронавируса, а мы 
вернемся на свою домашнюю арену и станем создавать большую фан-базу. И 
также хотелось бы, чтобы команды соперника всегда с удовольствием к нам 
приезжали.  
- После Олимпиады-2022 про хоккей там точно не забудут?  
- В Китае вложили столько усилий - построили столько арен и ледовых площадок, 
привлекли столько детей в хоккей. В Китае большой ажиотаж насчет Олимпиады 
и, в том числе, насчет хоккея. Хотя для местных жителей это новый вид спорта. 

https://tass.ru/sport/7810209


 

 

Мы работаем над профессиональной командой в КХЛ и, надеюсь, в следующем 
году станем еще больше радовать своей игрой.  
- Игрок команды Жильбер Брюле как-то сказал: "Арена "Куньлуня" - последнее 
место в Китае, где не встретишь много людей".  
- Все дело в том, что "Шоуган" - отличная арена, но она находится слишком 
далеко. А Пекин - огромный город, 30 миллионов человек, так что добраться туда 
очень сложно, даже если ты хорошо знаешь город. Поэтому "Куньлуню" нужен 
ледовый дворец в центре города, где есть много североамериканцев, в том 
числе те, которые работают в посольствах, и вообще много любителей хоккея. 
За ними потянутся и сами жители Китая.  
- Китайскому хоккею не хватает таких звезд, как Яо Мин в баскетболе? 
- Возможно. Но нужно учитывать, что "Куньлунь" существует всего четыре года. 
Если у нас будет арена в центре города, клуб будет быстрее развиваться. 
Команда переживала в КХЛ взлеты и падения, было слишком много смен 
тренеров. Поэтому "Куньлунь" нуждается в стабильности, это пойдет на пользу 
игрокам и их семьям. Команде нужна арена, которую можно будет назвать 
домашней. Но у нас пока ее нет. Мы приезжаем в другие города КХЛ, и я вижу, 
насколько там любят хоккей - в ледовых дворцах невероятная энергетика, 
трибуны живут игрой. У нас пока мало болельщиков и это не радует. Поэтому мы 
стремимся к тому, чтобы атмосфера на играх в Китае была такая же, как в 
России. Такова наша цель. И, надеюсь, рано или поздно мы ее достигнем.  
Также игроки привыкают к новой стране, к новой еде и на это все нужно время. 
Жизнь в Китае очень отличается от привычной. Но со временем все должно 
устояться и начать развиваться, прогрессировать. Канаде, США, Швеции или 
Финляндии понадобилось очень много лет, чтобы стать хоккейными нациями. А 
в Китае мы пока только начинаем. И хорошо, что Олимпиада подталкивает 
развитие хоккея в стране. Что будет после Олимпийских игр - я не знаю. Но, 
надеюсь, люди полюбят хоккей - лучшую игру в мире.  
- Нравится вам жизнь в Китае? 
- Конечно, она очень, очень сильно отличается от жизни в Северной Америке. Но 
в клубе делают все, чтобы мы ни в чем не нуждались. Не могу сказать, что жизнь 
в США или в Канаде - простая. Только нужно время, чтобы привыкнуть к новому. 
В Китае много интернациональных магазинов, ресторанов, так что проблем нет. 
Просто ко всему нужно привыкнуть.  
- Говорят, в Китае на улицах практически никто не говорит по-английски.  
- Люди, которые окружают нас там, где мы тренируемся и играем, помогают нам 
в общении. Но китайский язык, конечно, очень сложный. 12 лет назад я работал 
в Беларуси и старался учить русский язык. Я начал понимать остальных и 
немного говорить, хотя и не очень хорошо. Однако в Китае мы находимся две 
недели, потом уезжаем на три недели и так все время. Поэтому в таких условиях 
учить язык очень трудно.  
"Билли Нгок тратит на команду сумасшедшие деньги"  
- Как вы относитесь к "китайскому файрволлу" - к запрету на Твиттер, Фэйсбук и 
так далее? 
- Ты привыкаешь к Youtube, к соцсетям, поэтому, конечно, без них становится 
трудно. Также я люблю ходить в кинотеатры, но в Китае сложно найти фильмы 
на английском языке. Однако я считаю, что мы - гости, так что надо привыкнуть к 
правилам, которые существуют в стране. В клубе делают все, чтобы не было 
никаких проблем. Вокруг нас все говорят по-английски и по-русски, могут 
перевести с китайского.  



 

 

- Брэндон Ип очень интересно рассказал про владельца "Куньлуня" Билли Нгока 
в подкасте Splittin' Chiclets - что он безумно богатый человек и что у него даже 
есть личный дворецкий.  
- Я встречался с Билли в его офисе, также он был с командой на некоторых 
выездных матчах. Как-то мы ходили с ним на ужин. И я могу сказать, что он 
потрясающий человек. Хотя не знаю, какой он за пределами "Куньлуня". Билли - 
отличный владелец клуба и делает все, чтобы мы ни в чем не нуждались. 
Представляете, он создал команду КХЛ в Китае и помогает готовить сборную к 
Олимпиаде. И тратит на это все сумасшедшие деньги! Он любит игроков, 
команду и хочет видеть, как она побеждает. Поэтому мы должны становиться 
более конкурентоспособными. 
- Деванте Смит-Пелли в одном интервью сказал, что был шокирован 
количеством часовых поясов в КХЛ. Как насчет вас?  
- Это очень, очень большая проблема, с которой приходится сталкиваться. Из 
Китая мы летим в Москву и останавливаемся в Новосибирске, чтобы 
дозаправиться. Наш перелет может длиться в итоге десять-одиннадцать часов! 
Сколько часовых поясов в КХЛ - семь? Так что с этим трудно справляться. Во 
время европаузы мы тренировались в Москве, жили по-местному времени, как 
другие российские команды, и чувствовали себя прекрасно. Так что разница, где 
играть - в Москве или в Китае, очень большая! Но, тем не менее, нам надо 
учиться справляться с этим. Хотя, конечно, расстройство суточных биоритмов - 
тяжелая вещь.  
- 60 матчей в КХЛ с учетом всех перелетов - это как 80 матчей в НХЛ? 
- Если говорить о "Куньлуне", то как 100 матчей в НХЛ! Это невероятно тяжело - 
перелеты, календарь. Это безумие! Для меня это первый год в КХЛ. Я узнал все 
города лиги и все условия, в которых мы тренируемся и работаем, и буду 
опытнее. Так на следующий сезон мы будем больше работать над тем, чтобы 
ребята были свежее, лучше справлялись с нагрузками. 
- Работа в КХЛ для вас лично - это вызов?  
- Да, и мне нравится это! В КХЛ есть несколько североамериканских тренеров, и 
они для меня мерило работы. "Авангард", которым руководит Боб Хартли, - 
великолепная команда. Нам нужно стремиться к такому же уровню, играть в 
такой же энергичный хоккей.  
- Чего вы хотите добиться с "Куньлунем"?  
- Предыдущие два сезона были очень тяжелыми для "Куньлуня", поэтому 
главное, в чем нуждалась команды - это стабильность. Игроки проделали 
большую работу в этом году, и, надеюсь, мы попадем в плей-офф. Каждый год в 
"Куньлуне" была вереница игроков, тренеров, и этот чемпионат был важен для 
построения команды, создания сильного фундамента. Теперь на следующий год 
нужно двигаться дальше, добиваться большего. Плей-офф в новом сезоне - это 
само собой разумеющееся. 
Посмотреть эту публикацию в Instagram 
"Желаю Ковальчуку, чтобы он нашел свою игру" 
- Вы были первым тренером Ильи Ковальчука в НХЛ. Как вы думаете, он сейчас 
сможет перезагрузить свою карьеру, вернуться на прежний уровень? 
- Я работал с Ильей, когда ему было только 18 лет. Он играл в "Атланте" под 
моим руководством свои первые три сезона в НХЛ. Ковальчук был очень молод, 
но каким фантастическим игроком был! Один из лучших снайперов и немногие 
могли с ним тогда сравниться. Сейчас прошло уже много времени, он уже не 
молод, а в его карьере сейчас много вызовов. Многие хоккеисты в возрасте 
изменили свою игру, что пошло им на пользу, и Илья тоже работает над этим. И, 
думаю, его ждет успех.  



 

 

- Его переход в КХЛ был ошибкой?  
- Я не знаю, почему он вернулся. В России он очень популярен, болельщики без 
ума от него. Я могу только пожелать ему удачи и всего наилучшего, чтобы он 
нашел свою игру, снова много забивал и получал удовольствие от хоккея.  
- Также вы работали с Александром Радуловым в "Далласе". 
- Первое, что я могу сказать про него, - Радулов обожает соревноваться. 
Соперничество для него - это главное. Поэтому смотреть за его игрой одно 
удовольствие. Мастерство, скорость - у него есть все. Радулов перешел в 
"Даллас" с определенной репутацией после того, как покинул "Нэшвилл". Но он 
сделал большую работу для команды и продолжает это делать. Я верю в то, что 
у их тройки с Джейми Бенном и Тайлером Сегином великое будущее. 
- Денис Гурьянов может стать одним из лидеров "Далласа"?  
- В то время в команде был Валерий Ничушкин, но что-то пошло не так, и он 
решил вернуться в Россию. Но Денис даже не думал о возвращении, а 
продолжал работать, работать и только улучшал свою игру. Гурьянов может 
похвастать отличным катанием, большим мастерством. Я думаю, в будущем он 
станет великолепным хоккеистом, важной часть "Далласа".  
- По поводу Ничушкина - все думали, что он будущий российский next one. Что 
не хватило ему, чтобы стать большой звездой?  
- Он начал просто шикарно - габаритный парень, летающий по площадке, как 
ветер. Но что-то сломалось. Ничушкин решил сменить команду, и правильно 
сделал. "Даллас" ему просто не подходил, а в "Колорадо" он снова смог вернуть 
свою игру. С Вэлом все было нормально, он отличный игрок. Просто бывает, что 
в одной команде игра не идет, нужны перемены. Поэтому я уверен, что у него 
великолепное будущее.    

https://allhockey.ru/article/show/379058-
Kurt_Frejzer_60_matchej_Kun_lunya_v_KHL_eto_kak_100_matchej_v_NHL 

К заголовкам сообщений 

Топ-менеджер "Торпедо" незаконно продал атрибутику клуба на 3 млн 
рублей (ИА NewsNN (newsnn.ru), Нижний Новгород, 20 февраля 2020) 
В Нижнем Новгороде возбудили уголовное дело на заместителя генерального 
директора АНО ХК "Торпедо" Сергея Малютина. Он подозревается в 
мошенничестве в особо крупном размере. Об этом сообщает telegram-канал 
"Мутко против". 
По версии следствия, в октябре 2018 года Малютин получил доступ к складу 
сувенирной продукции и клубной атрибутики с изображением товарного знака 
АНО ХК "Торпедо", который принадлежит ООО "Торпедо-маркетинг" во главе с 
Дмитрием Якуниным. 
Используя доверительные отношения с гендиректором компании, Малютин 
реализовывал сувенирную продукцию для личного обогащения в КРК 
"Нагорный". Так, он заработал более 3,36 млн рублей. За это ему грозит до 10 
лет лишения свободы. 

https://newsnn.ru/news/society/20-02-2020/top-menedzher-torpedo-nezakonno-
prodal-atributiku-kluba-na-3-mln-rubley 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Рейтинг легионерских бригад западной конференции КХЛ, итоги сезона-
2019/2020 (Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2020) 
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В некоторых клубах легионеры стали лидерами, а где-то не смогли ничего 
показать. 
Регулярный чемпионат подходит к своему завершению. Известны практически 
все участники плей-офф, самое время начинать подводить итоги регулярки. 
Рассказываем о выступлении легионерских бригадах клубов Западной 
конференции и оцениваем их по 10-балльной шкале. В скобках указана их оценка 
перед стартом сезона. 
"Динамо" Рига - 4,5 (6,5) 
Легионеры: в. Салак, з. Алишаускас, з. Берглунд, з. Дялога, з. Майоне, з. 
Маршалл, н. Эштон, н. Гиллис  
 Покинули клуб по ходу сезона: н. Берглунд, н. Улльстрем. 
Рижский клуб делал ставку на легионеров, но те не справились со своими 
обязанностями. Летом в команде не удалось сохранить Виделля и Майоне. Линус 
благополучно выступает в Нур-Султане, а Майоне уже успел сменить два клуба 
в этом сезоне, а затем вновь вернулся в Ригу. 
Неплохо в начале сезона смотрелись Берглунд и Улльстрем но их решили 
расторгнуть. Оба без проблем нашли новое место работы и чувствуют себя 
неплохо. Первый получает удовольствие в "Нефтехимике", а второй набирает в 
среднем одно очко в швейцарском чемпионате. 
"Северсталь" - б/о 
Легионеры: з. Кулда, з. Кинрейд, н. Чипчура, н. Лишка  
 Покинули клуб по ходу сезона: з. Шулак 
Легионерская бригада у "Северстали" собралась очень поздно, поэтому летом 
череповецкий клуб остался без оценки. Чипчура и Кинрейд присоединились к 
команде в середине ноября, а Кулда появился в Череповце в конце декабря. Чех 
Либор Шулак не показал себя в "Северстали", его контракт расторгли 5 ноября. 
Результат в Череповце делают не иностранцы, но легионеры ничего особенного 
не показали. Выделить можно разве что Кулду, который определенно добавил в 
надежности, и молодого словака Лишку, одного из лучших снайперов команды. 
"Динамо" Минск - 5,5 (6,5) 
Легионеры: в. Тэйлор, з. Граньяни, з. Морроу, з. Эллиотт, н. Паре, н. Принс, н. 
Спунер,  
 Покинули клуб по ходу сезона: в. Энрот, н. Пулккинен, н. Шор 
Минчане не подавали больших надежд летом, имея в составе игроков, которые 
не потянут уровень КХЛ. Но в столице Беларуси всегда неплохо выбирали 
легионеров, и, казалось бы, в этом году собрали неплохих иностранцев. Но 
дистанция показала, что это всего лишь иллюзия. 
Отметить можно разве что Пулккинена Спунера и Шора. Первый перед 
дедлайном перешел в московское "Динамо", второго минчане подписали по ходу 
сезона, а вот с третьим расстались при довольно странных обстоятельствах. 
Возможно, это связано с финансовой ограниченностью минчан. 
"Сочи" - 6,0 (6,5) 
Легионеры: з. Эллис, з. Рундблад, з. Бертильссон, н. Росен, н. Коллинз, н. 
Стремвалль 
На юге России собралось несколько легионеров, которые были загадкой для 
всех: раньше они не выступали в КХЛ. Эллис и Бертильссон не показали ничего 
особенного, а вот Стремвалль определенно заслужил внимания. Не зря им 
заинтересовались даже в НХЛ. 
Росен и Коллинз входят в топ-6 команды, но не приносят столько пользы, как 
Стремвалль. Их контракты истекают через два месяца. Пока не ясно, останутся 
ли они в "Сочи". 
"Витязь" - 7,0 (7,0) 



 

 

Легионеры: з. Лаюнен, з. Ержабек, н. Хауден, н. Няттинен, н. Йормакка  
 Покинули клуб по ходу сезона: н. Аалтонен 
"Витязь" стал настоящей сенсацией первой части этого чемпионата. Подольчане 
очень долго и уверенно шли в верхней части турнирной таблицы. Даже гранды в 
лице СКА и ЦСКА не были им помехой. Но потом питерский клуб начал разбирать 
"Витязь" по частям, и подольчане чуть не остались без плей-офф. 
Результат в Подольске делают Семин и Макеев но не без помощи легионеров. 
До перехода в СКА неплохо смотрелся финн Аалтонен уверенно играют в атаке 
и защитники Ержабек и Лаюнен. Остальные легионеры погоды не портят, но вряд 
ли этого хватит, чтобы пройти во второй раунд плей-офф. 
СКА - 7,0 (8,0) 
Легионеры: в. Хелльберг, з. Бенгстон, н. Лехтеря, н. Коскиранта, н. Кемппайнен, 
н. Аалтонен  
 Покинули клуб по ходу сезона: Рундблад 
Зачем в базовом клубе сборной легионеры, которые не попадают в состав, - 
загадка. В СКА можно выделить разве что Хелльберга и Лехтеря остальные 
легионеры совсем не лучше российских игроков питерского клуба. 
Отдельная история - Аалтонен. До перехода в СКА финн был одним из лидеров 
в "Витязе" (24 (9+15) очка в 34 матчах), но в Питере форвард потух - всего 3 (1+2) 
очка в 8 матча. 
"Торпедо" - 7,5 (6,5) 
Легионеры: в. Линдбек, з. Геноуэй, н. Шредер, н. Ратти, н. Щехура, н. Шор  
 Покинули клуб по ходу сезона: н. Хауден 
Шредер тащит в атаке, ему помогает Геноуэй а последний рубеж под замком у 
Линдбеком - легионеры определенно играют ключевые роли в Нижнем 
Новгороде. Ратти и Шор неплохо вписались в "Торпедо", что не скажешь о 
Щехуре и Хаудене - их использовали больше в 3-4 звеньях. 
На старте сезона грешил и Линдбек, но швед преодолел проблемы. В прошлом 
году "Торпедо" не на шутку зарубилось с "Барысом" в плей-офф. Будет 
интересно посмотреть, что в этом сезоне нижегородцы покажут в играх на 
выбывание. 
"Локомотив" - 7,5 (9,0) 
Легионеры: з. Накладал, з. Кронвалль, н. Да Коста, н. Ландер, н. Пяярви  
 Покинули клуб по ходу сезона: н. Ратти 
Легионерская бригада "Локомотива" летом выглядела очень грозной, по крайней 
мере на бумаге. Но неудачный старт ярославцев не мог не сказаться на игре 
иностранцев. Хотя и сами легионеры отчасти виноваты в том провале. 
И если иностранцы в атаке справляются со своими обязанностями, то вот пара 
Накладал - Кронвалль которую узнают во всей лиге, не оправдала ожиданий. 
Все-таки возраст дает знать о себе. Контракты с этими игроками истекают в этом 
году, и "Локомотиву" стоит серьезно задуматься, стоит ли продлевать 
соглашения с Кронваллем и Накладалом. 
"Спартак" - 7,5 (7,5) 
Легионеры: в. Гудачек, з. Виклунд, з. Херсли, н. Даугавиньш, н. Карсумс, н. Ганзл 
Знарку удалось собрать неплохую легионерскую банду у себя в команде. Они 
гармонично вписываются в схемы тренера, не выпадая из системы игры, что 
очень важно в такой игре, как хоккей. Отдельного упоминания заслуживает страж 
ворот Гудачек который отлично справляется со своей работой. Может, в Москве 
ожидали большего от Херсли но назвать его выступление провальным нельзя. 
"Йокерит", - 8,5 (8,0) 
Легионеры : в. Калниньш, з. Грант, з. Скленичка, з. Лауридсен, з. Лев, н. Регин, н. 
Йенсен, н. Мозес, н. Норман, н. О'Нилл 



 

 

"Йокерит" - очень ровная команда. Здесь нет лидеров уровня Шипачева или 
Яшкина но и нет откровенно слабых игроков. Крепкая и сбалансированная 
команда - вот главная фишка клуба из Хельсинки. И легионеры здесь играют 
далеко не последнюю роль. По отдельности эти игроки уступают многим 
иностранцам в нашей лиге, но вместе они образуют очень боеспособную 
бригаду, которая держит команду в топе всего чемпионата. 
Латыш Калниньш должен был подстраховывать опытного Ниеми но у Антти игра 
не пошла с самого начала. Калниньш воспользовался шансом и стал первым 
номером в финской команде. В атаке все так же рулят О'Нилл и Регин. Финны 
всегда неплохо выступают в регулярках, но вот в плей-офф они ничего не 
показывают. Что же нас ждет в этом году? 
ЦСКА - 8,5 (8,5) 
Легионеры: в. Юханссон, з. Робинсон, з. Дальбек, н. Вей, н. Секач, н. Кемпе 
В "армейском" клубе из Москвы собраны одни из лучших легионеров лиги. И, что 
немаловажно, они более заметны, чем в СКА. Эти иностранцы неплохо 
вписываются в систему Никитина. Тот же Юханссон проводит в среднем за 
регулярный сезон 23 матча, и играет он в них уверенно, а канадец Вей является 
вторым бомбардиром команды. 
"Динамо" Москва - 9,5 (7,5) 
Легионеры: з. Чайковски, з. Хиетанен, н. Яшкин, н. Петтерссон, н. Индрашис, н. 
Пулккинен 
Легионеры из московского "Динамо" определенно лучшие не только на Западе, 
но и во всей лиге. Именно эти ребята вместе с Шипачевым являются лидерами 
команды. Разве что Индрашис из-за постоянных травм не может выступать 
стабильно. 
Чайковски и Хиетанен набрали на двоих 67 очков. И это игроки линии обороны! 
У Петтерссона 39 очков в 46 матчах, Пулккинена - 10 в 14. Ну а про Яшкина 
лишний раз напоминать не стоит - он просто один из лучших игроков лиги.  

https://www.championat.com/hockey/article-3976463-rejting-legionerskih-brigad-
zapadnoj-konferencii-khl-itogi-sezona-20192020.html 

К заголовкам сообщений 

Хет-трик Яшкина и гол Гимаева с центра площадки. Лучшие моменты КХЛ 
(РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 20 февраля 2020) 
После перерыва на матчи сборных клубы Континентальной хоккейной лиги 
провели 48 игр. Лучшие голы, сейвы, передачи, курьезные моменты и другие 
интересные эпизоды - в подборке РБК  
Гол: Евгений Кетов 
11 февраля. СКА - "Амур" - 3:2  
СКА одержал шестую победу подряд. Но домашний матч с "Амуром", который 
бьется за выход в плей-офф, получился сложным. За пять минут и 17 секунд до 
конца третьего периода гости сравняли счет. Однако питерцы забили уже через 
две минуты и девять секунд, вырвав победу благодаря красивой шайбе капитана 
команды Евгения Кетова. 
Гол: Дмитрий Яшкин 
15 февраля. "Динамо" Рига - "Динамо" Москва - 6:7 ОТ  
После первого периода столичное "Динамо" проигрывало одному из аутсайдеров 
- 2:5. Во второй 20-минутке гости сравняли результат, а в третьей вышли вперед. 
Хозяева сделали счет 6:6 на последней минуте, но в дополнительное время 
москвичи вырвали победу. 

https://www.championat.com/hockey/article-3976463-rejting-legionerskih-brigad-zapadnoj-konferencii-khl-itogi-sezona-20192020.html
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В составе гостей хет-триком отметился чешский нападающий Дмитрий Яшкин, 
который с 30 шайбами вновь вышел в лидеры гонки снайперов. Особенно 
красивым стал его первый гол, после которого счет стал 4:5. Во встрече с 
рижанами "Динамо" одержало шестую победу подряд, а после проиграло два 
матча кряду - Яшкин в них не забил ни разу. 
Буллит: Егор Степанов 
15 февраля. "Трактор" - "Куньлунь" - 3:2 ПБ  
"Трактор" первым из команд Восточной конференции потерял шансы на выход в 
плей-офф. Тем не менее в домашнем матче он смог победить "Куньлунь", для 
которого очки имели важнейшее значение, так как команда из Китая бьется за 
место в восьмерке. 
Хозяева выиграли в серии послематчевых буллитов. Автором победного броска 
стал 20-летний нападающий Егор Степанов, который проводит первый сезон на 
уровне КХЛ. 
Курьез: Евгений Мозер 
11 февраля. "Автомобилист" - "Барыс" - 2:4  
"Автомобилист", проигрывавший 0:1, сумел сравнять счет в середине второго 
периода. Защитник Алексей Василевский вбросил шайбу в зону по борту, 
голкипер Эдди Паскуале выкатился за ворота на перехват. Но буквально перед 
ним шайба, срикошетив от борта, выскочила на пятачок, откуда Мозер 
переправил ее в пустые ворота. 
Курьез: Сергей Гимаев 
15 февраля. "Динамо" Рига - "Динамо" Москва 6:7 ОТ  
В матче с московским "Динамо" рижане были близки к тому, чтобы прервать 12-
матчевую серию поражений. В первом периоде хозяева вели 5:2, а четвертую 
шайбу защитник Гимаев забросил с центра площадки. После этого гости 
заменили вратаря - вместо Ивана Бочарова вышел Александр Еременко. И в 
итоге команда добилась победы в овертайме со счетом 7:6. 
Финт: Андрей Кузьменко 
17 февраля. СКА - "Адмирал" - 6:0  
"Адмирал" провалил ключевой отрезок сезона. В разгар борьбы за выход в плей-
офф команда проиграла шесть матчей подряд и восемь из девяти и в результате 
лишилась шансов попасть в розыгрыш Кубка Гагарина. 
Одно из поражений команда из Владивостока потерпела в Санкт-Петербурге, где 
была разгромлена - 0:6. Одним из самых заметных эпизодов матча стал финт 
Кузьменко, который крайне легко переиграл 19-летнего защитника гостей 
Степана Островского. От неожиданности проводящий первый сезон в КХЛ 
защитник даже влетел в борт. 
Сейв: Эдди Паскуале 
13 февраля. ЦСКА - "Барыс" - 2:3  
Обыграть в гостях лидера регулярного чемпионата ЦСКА без хорошей игры 
вратаря практически нереально. Канадский голкипер "Барыса" Паскуале провел 
встречу в Москве надежно, отразив 29 бросков из 31. 
Сейв: Евгений Аликин 
13 февраля. "Витязь" - "Амур" - 3:4 ПБ  
Вратарю "Амура" Аликину пришлось входить в непростой матч - при счете 3:3 в 
середине третьего периода он заменил Евгения Киселева. И вскоре спас гостей, 
ведущих борьбу за место в плей-офф, от верного гола. "Амур" довел матч до 
послематчевых буллитов и в итоге увез из Подольска два ценных очка. 
Пас: Мэтт Уайт 
13 февраля. "Нефтехимик" - "Металлург" - 4:0  



 

 

Встреча "Нефтехимика" и "Металлурга" являлась одной из ключевых в борьбе за 
место в плей-офф на Востоке - обе команды являются претендентами на 
попадание в плей-офф. 
Хозяева одержали эффектную победу, а особенно красивым оказался 
последний гол, организованный легионерами, - американец Уайт сделал 
передачу на пятачок, откуда Зак Митчелл поразил ворота гостей.  

https://sportrbc.ru/news/5e4e8efd9a79475392c0009b 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" претендует на Кубок Континента, "Нефтехимик" - на плей-офф 
(Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 21 февраля 2020) 
В регулярном чемпионате КХЛ будет огненная концовка 
Сегодня в КХЛ стартует последняя игровая неделя, и она обещает стать самой 
горячей в истории лиги. Пока известны 12 из 16 участников плей-офф, командам 
остается провести от одного до четырех матчей, и, учитывая плотность в 
таблице, все может решиться в самый последний день регулярки. Как полагает 
спортивная редакция "БИЗНЕС Online", хотя за 1-е место весь сезон боролись 
ЦСКА и "Ак Барс", в последний момент Кубок Континента может оказаться у 
петерского СКА. 
"МЕТАЛЛУРГ" МОЖЕТ ВПЕРВЫЕ В ИСТОРИИ НЕ ВЫЙТИ В КУБОК ГАГАРИНА  
В Восточной конференции две интриги - кто получит последние две путевки в 
плей-офф и кто выиграет дивизион Чернышева. На последние два места в Кубке 
Гагарина претендуют четыре команды - "Металлург", "Куньлунь", "Амур" и 
"Нефтехимик". Наименьшие шансы на плей-офф у "Куньлуня". Китайскому клубу, 
который из-за эпидемии коронавируса в феврале базируется в России, остается 
провести в регулярке одну игру - 24 февраля в Новосибирске пекинцы "примут" 
рижское "Динамо". Если китайская команда проиграет в основное время, то 
лишится шансов на плей-офф. В случае победы над латвийским клубом, 
"Куньлуню" остается рассчитывать, что "Нефтехимик" в оставшихся матчах в 
основное время проиграет "Металлургу" и "Адмиралу", "Амур" уступит "Барысу", 
а в очных играх нижнекамцы и хабаровчане обменяются победами. 
Встречи "Амура" с "Нефтехимиком" пройдут в Хабаровске 23 и 24 февраля. 
"Нефтехимику" для гарантированного выхода в плей-офф в оставшихся матчах 
необходимо обыграть "Металлург", "Адмирал" и один раз "Амур" в основное 
время. Если "Нефтехимик" обыграет "Металлург" и "Адмирал", но в Хабаровске 
в двух играх наберет только одно очко или дважды проиграет в овертайме, 
судьба последней путевки в плей-офф будет решаться в заключительной игре 
"Амура" с "Барысом". Хабаровчанам нужно будет любым способом обыграть 
"Барыс". "Амуру" для попадания в плей-офф достаточно выиграть оба матча с 
"Нефтехимиком" в основное время. Либо побеждать в трех играх с любым 
исходом. 
Наибольшие шансы на плей-офф у "Металлурга". У команды Ильи Воробьева 
осталось четыре игры до конца регулярки и три очка преимущества перед 
находящимся на девятом месте "Амуром". "Магнитка" может гарантировать 
путевку в плей-офф уже сегодня, если дома обыграет "Нефтехимик" - в таком 
случае уральцы не упадут ниже восьмой строчки, поскольку "Амур" и 
"Нефтехимик" точно поделят очки. Вариант, при котором "Металлург" впервые в 
своей истории не выйдет в плей-офф, возможен при поражении уральцев в 
основное время во всех четырех матчах. В таком случае, "Амуру" и 
"Нефтехимику" будет достаточно в Хабаровске обменяться победами в 
овертаймах. Однако последние игры у хабаровчан и нижнекамцев пройдут 26 
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февраля, а у "Магнитки" - 27-го, то есть магнитогорцы будут знать результаты игр 
соперников. 
"БАРЫС" МОЖЕТ ОТНЯТЬ У"АВАНГАРДА" ВТОРОЕ МЕСТО НА ВОСТОКЕ  
На победу в дивизионе Чернышева и вторую строчку на Востоке, которая дает 
преимущество домашнего посева в первых двух раундах плей-офф, борются 
"Авангард" и "Барыс". У омичей перед последней неделей регулярки - 82 очка, у 
казахстанцев - 80. Обеим командам осталось провести по три матча. "Авангард" 
дома сыграет с "Йокеритом", "Локомотивом" и "Автомобилистом", а "Барыс" - в 
Нур-Султане с "Салаватом" и на выезде с "Амуром" и "Адмиралом". 
"Авангарду" для победы в дивизионе достаточно будет набрать пять очков что 
вполне реально, учитывая, что соперники омичей уже квалифицировались в 
плей-офф и не решают турнирных задач. Но если команда Боба Хартли наберет 
только четыре очка из шести возможных, то может потерять второе место на 
Востоке. "Барыс" в случае трех побед в основное время обойдет соперника по 
дополнительным показателям. И если это произойдет, то с большой 
вероятностью в первом раунде плей-офф "Авангард" встретится с "Салаватом". 
Больше значительных интриг на Востоке нет. Теоретически еще у "Сибири", 
которая занимает пятую позицию, есть шанс подняться на четвертую строчку, а 
также у "Салавата" занять 5-е место, но с учетом календаря команд, это 
маловероятно. 
ЦСКА МОЖЕТ КАК ВЫИГРАТЬ КУБОК КОНТИНЕНТА, ТАК И УПАСТЬ НА 
ВТОРОЕ МЕСТО ЗАПАДА  
На Западе тоэе остались две большие интриги - кто выиграет конференцию и кто 
получит последние две путевки в плей-офф. За первое место борются ЦСКА и 
СКА. Действующему чемпиону из Москвы достаточно одержать две победы в 
трех играх, чтобы выиграть конференцию. ЦСКА остается сыграть с худшей 
командой лиги - минским "Динамо", с "Сочи" и СКА. Петербуржцы, помимо 
армейского дерби, в Хельсинки проведут еще матч с "Йокеритом". 
Математические шансы СКА на победу в конференции есть - если петербуржцы 
выиграют у "Йокерита" и ЦСКА в основное время, а москвичи потеряют два очка 
в играх с "Динамо" и "Сочи". 
Главная интрига - кто выиграет регулярный чемпионат. Это дает команде 
преимущество своей площадки во всех раундах плей-офф. Сейчас фаворит в 
борьбе за Кубок Континента - ЦСКА. Лучшая команда Востока - "Ак Барс", вчера 
могла обойти армейцев, но не привезла в Москву на игру со "Спартаком" своих 
лидеров и уступила со счетом 3:6. Казанцы обойдут ЦСКА в общей турнирной 
таблице, если до конца регулярки наберут на два очка больше ЦСКА. У "барсов" 
осталось три домашних матча - с минским "Динамо", "Салаватом Юлаевым" и 
"Автомобилистом". Судя по решению Дмитрия Квартальнова не везти в Москву 
лидеров, он не слишком-то стремится взять Кубок континента, хотя в прошлом 
сезоне проклятие трофея было снято. 10 лет победитель регулярки не мог 
выиграть Кубок Гагарина, но ЦСКА сломал традицию.  
Сейчас на Кубок Континента претендует и СКА. Для этого петербуржцам надо 
обойти москвичей на Западе, при этом набрав на одно очко больше, чем "Ак 
Барс". При равенстве очков казанцы опередят армейцев по дополнительным 
показателям. 
БОРЬБА ЗА ПЛЕЙ-ОФФ НА ЗАПАДЕ МОЖЕТ ЗАВЕРШИТЬСЯ УЖЕ ЗАВТРА  
Команды с 3-го по 6-е места уже почти определены - это "Йокерит", московское 
"Динамо", "Спартак" и "Локомотив". Они еще могут поменяться местами, но 
только в случае полного провала вышестоящих команд в турнирной таблице, что 
крайне маловероятно. 



 

 

Интрига сохраняется в борьбе за 7-ю и 8-ю строчку - сейчас на них претендуют 
"Витязь", "Торпедо" и "Сочи". Лучшие шансы на плей-офф у подмосковной 
команды - у нее остались три игры и преимущество перед девятым "Сочи" в 
четыре очка. Чтобы обеспечить себе место в Кубке Гагарина, "Витязю" 
достаточно набрать одно очко из шести возможных. В таком случае, южане не 
смогут обойти команду Михаила Кравца из-за дополнительных показателей. В 
последнюю игровую неделю "Витязь" сыграет с "Северсталью", "Спартаком" и 
"Локомотивом". 
"Торпедо" осталось провести две игры. У команды Дэвида Немировски есть 
преимущество в четыре очка и матч в запасе. 22 февраля команды в Сочи 
проведут очную встречу, и нижегородцам для выхода в плей-офф достаточно 
выиграть этот матч. "Сочи" для гарантированного попадания в плей-офф нужно 
побеждать во всех трех матчах (с "Северсталью", ЦСКА. и с "Торпедо" в основное 
время) и рассчитывать на победу "Йокерита" над нижегородцами. 
Есть еще теоретически шанс, что в плей-офф выйдут "Торпедо" и "Сочи", а 
"Витязь" отправится в отпуск. Для этого южане должны выиграть все три 
оставшиеся игры, нижегородцы - набрать одно очко в двух матчах, а "Витязь" 
проиграть в основное время все свои встречи.  
Действующему чемпиону из Москвы достаточно одержать две победы в трех 
играх, чтобы выиграть конференцию. ЦСКА остается сыграть с худшей командой 
лиги - минским "Динамо", с "Сочи" и СКА 
На последние два места в Кубке Гагарина претендуют четыре команды - 
"Металлург", "Куньлунь", "Амур" и "Нефтехимик" 

https://www.business-gazeta.ru/article/458576 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 21 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" взял реванш у "Ак Барса". Расклады в КХЛ в сезоне-2019/2020 
(Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2020) 
Реванш "Спартака", важнейшая победа ХК "Сочи" и осечка "Амура" в матче с 
аутсайдером. 
Завершился очередной игровой день в регулярном чемпионате КХЛ сезона-
2019/2020, по итогам которого "Амур" обогнал "Нефтехимик", "Спартак" взял 
реванш у "Ак Барса", а в Екатеринбурге прошла генеральная репетиция первого 
раунда плей-офф. 
"Амур" потерял важный балл 
Хоккейный день начался с матча в Хабаровске, в котором встречались "Амур" и 
давно ни на что не претендующее рижское "Динамо". К чести гостей отметим, что 
они не отбывали номер на льду, а вышли играть на победу. Да, о плей-офф 
команда Гиртса Анкипанса не может даже мечтать, но это не повод опускать 
руки. 
В основное время хабаровчане и рижане обменялись голами: на результативную 
атаку разыгравшегося Владислава Ушенина соперник ответил заброшенной 
шайбой Мамчинса. Во втором и третьем периодах зрители голов не увидели, 
зато отлично себя проявили Аликин и Салак. Дело дошло до буллитов, где 
сильнее оказалась Рига. В итоге "Амур" на одно очко обошел "Нефтехимик" в 
таблице Востока, но важный балл дальневосточники все же потеряли. Причем, в 
игре с аутсайдером чемпионата. Посмотрим, как нижнекамцы завтра сыграют в 
Магнитогорске. В случае любой победы они обойдут "Амур". 
Генеральная репетиция плей-офф 

https://www.business-gazeta.ru/article/458576
http://sport.business-gazeta.ru/article/252038


 

 

В Екатеринбурге встречались "Автомобилист" и "Сибирь". Именно эти команды 
почти наверняка сыграют друг с другом в первом раунде Кубка Гагарина. Но есть 
другая интрига: кто займет место выше и обеспечит себе преимущество 
домашней площадки? 
"Сибирь" в нынешнем сезоне трижды выигрывала у "Автомобилиста", но 
добиться победы в четвертый раз не смогла. Моментов у ворот Галкина было 
достаточно, однако забили гости всего единожды усилиями Романцева. У 
"Автомобилиста" отличились Доус и Кучерявенко а третья шайба от Холланда 
влетела уже в пустые ворота. 
Таким образом, екатеринбуржцы оторвались от сибиряков на четыре очка, но у 
коллектива Николая Заварухина есть матч в запасе. Так что вариант, при 
котором "Сибирь" будет четвертой, а "Автомобилист" пятым, по-прежнему 
существует. К слову, календарь у Екатеринбурга тяжелый - предстоит сыграть 
гостевые матчи с "Авангардом" и "Ак Барсом". 
"Спартак" и "Ак Барс" выдали матч-концерт 
Роскошный хоккей подарили зрителям "Спартак" и "Ак Барс". Обе команды давно 
обеспечили себе выход в плей-офф, поэтому никакого повышенного груза 
ответственности над хоккеистами не висело. Спартаковцам, конечно, хотелось 
взять реванш за недавнее поражение в столице Татарстана, поэтому красно-
белые понеслись в атаку с первых минут. 
Казань играла без нескольких лидеров, включая капитана Даниса Зарипова. 
Вместо него нашивку "С" примерил защитник Альберт Яруллин. До конца второго 
периода ситуация не менялась: гости забивали, хозяева отыгрывались. Именно 
при счете 3:3 команды отправились в раздевалки. 
Третий период "Спартак" выиграл вчистую. После голов Даугавиньша и Карсумса 
тренерский штаб заменил Рейдеборна на Билялова но и Тимур не сохранил свои 
ворота в неприкосновенности. Более того, он пропустил от оформившего дубль 
Галимова в тот момент, когда казанцы играли в большинстве. Олег Знарок 
полностью переиграл Дмитрия Квартальнова тактически. Видимо, выигрывать 
свой четвертый Кубок Континента главный тренер казанцев не хочет. 
"Витязь" снова упустил шанс выйти в плей-офф 
Для этого подмосковному клубу нужно было любым способом переиграть в 
гостях ХК "Сочи". "Леопарды" при определенных обстоятельствах могли 
лишиться даже теоретических шансов на попадание в восьмерку сильнейших на 
Западе, поэтому проигрывать команде Александра Андриевского было нельзя. В 
результате гол лучшего форварда сочинцев Стремвалля в овертайме помог 
хоккеистам с юга России победить и выдохнуть с облегчением. Ни "Витязь", ни 
"Торпедо", ни "Сочи" по-прежнему не гарантировали себе попадания в плей-
офф. Все самое интересное впереди! 
"Торпедо" сохранило отрыв 
СКА с аналогичным счетом переиграл дома "Торпедо". Автором решающей 
шайбы в овертайме стал нападающий хозяев Александр Барабанов. Благодаря 
этому успеху СКА стал победителем дивизиона Боброва, а "Йокерит" точно 
начнет плей-офф 1 марта на своем льду. Нижегородцев же ждет ключевая 
поездка в Адлер на матч с ХК "Сочи". Это будет игра не за два, а за четыре очка. 
Не стоит забывать, что, несмотря на отставание в четыре очка, у "леопардов" в 
запасе еще три игры, в то время как у "Торпедо" лишь две.  

https://www.championat.com/hockey/article-3976859-spartak-vzjal-revansh-u-ak-
barsa-rasklady-v-khl-v-sezone-20192020-20022020.html 

К заголовкам сообщений 
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Знарок красиво поквитался с "Ак Барсом". "Спартак" забил шесть голов 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2020) 
Результативная победа красно-белых  
"Спартак" на второй за неделю матч против "Ак Барса" вышел во вполне 
оптимальном составе - потеря очков грозила им возможностью выезда в первом 
раунде вместо комфортного передвижения до домашней арены "Динамо". 
Казанцы, обеспечившие себе первое место на "Востоке", приехали в Москву в 
максимально странных сочетаниях. Выбор Дмитрия Квартальнова очевиден - 
глупо нагружать в гостях в предпоследнем матче регулярки Даниса Зарипова и 
Джастина Азеведо. Лидеры за последнее время дважды выложились против 
"Авангарда" и заслужили отдых. 
Шанс проявить себя перед самым плей-офф появился сразу у нескольких 
хоккеистов, отсутствие которых обычно не бросается в глаза при взгляде на 
ростер казанцев. Стартовое первое звено Дыняк - Галузин - Санников и вовсе 
выглядело забавным экспериментом над здравым смыслом. Дебютировал в КХЛ 
18-летний центрфорвард Илья Сафонов из "Барса", которому даже главный 
тренер фарм-клуба Сергей Душкин далеко не всегда доверяет место в топ-6. 
Люди, через раз, а то и через два попадающие в состав, приложили все усилия, 
чтобы матч не выглядел со стороны "Ак Барса" проходным. С ходу казанцы 
атаковали прилично лучше "Спартака", которые поначалу допускали 
немыслимое количество ошибок в районе чужой синей. Классные 
подготовленные кистевые броски гостей постоянно уходили выше ворот, но 
опасность у ворот Юлиуса Гудачека создавалась буквально через смену. 
Из-за большого количества игроков ротации невнятно выглядели спецбригады, 
чем с удовольствием воспользовался "Спартак". "Красно-белые" дважды за 
второй период реализовывали лишнего в ворота лучшей команды лиги по 
нейтрализации меньшинства. Казанцы начисто проиграли свой пятак, с 
зачисткой которого не справились Санников с Дыняком, и Артем Федоров с 
пятака после классного перевода Каспарса Даугавиньша сравнял счет. 
"Ак Барс" вообще был далеко не так хорош на своем пятаке, как обычно - 
излишне суетился и проигрывал в силовой. У бортов, особенно в зоне гостей, 
"Спартак" тоже выглядел предпочтительнее, да и в меньшинстве, несмотря на 
пропущенный от Виктора Тихонова гол, оборонялся активнее. Позиционное 
нападение у гостей не ладилось и в равных составах, что особенно вредило их 
результативности. При таком количестве интересных контролируемых входов в 
зону казанцы толком не могли закрепиться в ней - сплошные скидки на синюю в 
никуда и оставления на крюк сопернику. Хотя именно невнятное большинство 
казанцев в первую очередь не позволило им при всех имеющихся шансах 
приблизиться к камбэку. 
И "Спартак", и "Ак Барс" неплохо проводят третьи периоды, и постоянные 
остановки в игре из-за большого количества удалений пошли на руку хозяевам. 
Москвичи сбили темп "барсов", стали встречать их гораздо жестче, и вместо 
красивых атак "два в один" и "три в один" и Галузин с Санниковым, и Галиев с 
Фрэттином начали систематически ошибаться в средней зоне. Подопечные 
Олега Знарка хотели больше и воспользовались расслабленностью гостей на 
старте третьего периода, забросив две шайбы с интервалом в 38 секунд.  
Нельзя недооценивать и фактор Адама Рейдеборна. Шведский голкипер может 
чередовать сухие матчи и вытащенные выходы "один в ноль" с впечатляющими 
ляпами. В первом голе после заключительного перерыва Адама обвинить 
невозможно - вся пятерка казанцев наблюдала за эффектным переводом 
Анатолия Никонцева на Даугавиньша. 



 

 

А вот шайба Мартиньша Карсумса с острейшего угла привела к замене голкипера 
гостей. Не менее "уверенно" сыграл и Николай Аверин, в самом начале голевого 
эпизода сделавший оставление прямо на Анселя Галимова. 
"Красно-белый" Галимов набрал в матче 3 (2+1) очка, чего в этом сезоне с ним 
еще не случалось. Ансель окончательно прихлопнул гостей шайбой в 
меньшинстве, которую из-за тренерского запроса просматривали на предмет 
офсайда.  
"Спартак" красиво поквитался за огненную концовку в выездном матче с "Ак 
Барсом", когда команда Квартальнова забросила три шайбы менее чем за 10 
минут третьего периода. Москвичи увеличили преимущество над "Локомотивом" 
до шести очков, а казанцы не смогли обойти ЦСКА и возглавить сводную таблицу 
лиги - впрочем, исходя из состава, такой задачи перед ними и близко не стояло.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/khl-spartak-ak-bars-6-3-obzor-
matcha-video-golov-1644590/ 

К заголовкам сообщений 

Знарка не задушишь, не убьешь. Как "Спартак" победил "Ак Барс" 
(Советский спорт, Москва, 20 февраля 2020) 
В самом интересном матче хоккейного четверга "Спартак", трижды уступая в 
счете "Ак Барсу", победил 6:3 и максимально приблизился к "Динамо" в первом 
круге плей-офф.  
"РОГАТКА"  
...Наставник "Спартака" Олег Знарок показал "рогатку", приложив два пальца 
себе к горлу. Жест из той же оперы мы видели в полуфинале ЧМ-2014 в Минске 
со шведами. Тогда этот театр мимики и жеста в адрес тренера "Тре Крунур" 
оценили дисквалификацией Знарка на финал. Напомню, наши без 
главнокомандующего одолели финнов 5:2 и завоевали золото. 
Кто же душил Знарка теперь? Остается только догадываться. Рискну 
предположить: судьи. 
Неделю назад в Казани "Спартак" уступил "Ак Барсу" 1:3, сравняв в третьем 
периоде счет. На послематчевой пресс-конференции Знарок бросил 
многозначительную фразу: 
- Я многое мог бы здесь рассказать, но не стану. Надеюсь, в плей-офф будет по-
другому. 
Что будет по-другому? Сведущие люди пояснили: тренер красно-белых был 
возмущен судейством. 
Станет ли лучше в плей-офф - бабушка надвое сказала. Если "Спартак" попадет 
на неправильного соперника, то может повториться прошлогодняя кубковая 
история, когда красно-белые уступили СКА. Ту серию сопровождали скандалы. 
Впрочем, не будем ворошить прошлое. Теперь у "Спартака" другой тренер, 
воевавший по ту сторону баррикад. 
"Ак Барс" досрочно оформил первенство в Восточной конфренции и прибыл в 
Москву без своего капитана Зарипова и лидера атак Азеведо. Хозяева вышли 
без форварда Ганзла, получившего микротравму. 
- Мы хотим Кубок Гагарина, - не моргнув глазом заявил чех во втором перерыве, 
когда красно-белым удалось сравнять счет (3:3). 
- И когда же "Спартак" в последний раз был чемпионом? - я не удержался от 
вопроса. 
- Не знаю. 
- В 1976-м, в тот год, кстати, сборная Чехословакии стала чемпионом мира в 
польском Катовице.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/khl-spartak-ak-bars-6-3-obzor-matcha-video-golov-1644590/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/khl-spartak-ak-bars-6-3-obzor-matcha-video-golov-1644590/


 

 

- Я тогда еще не родился, - улыбнулся Ганзл. 
НИКИФОРОВ - ЗА "СПАРТАК"  
Никто не мог предположить, что в третьем периоде москвичи порвут дружину 
Дмитрия Квартальнова, забросив одну за другой три шайбы подряд. После пятой 
на лавку отправился обескураженный вратарь Рейдеборн. Сменивший его 
кандидат в сборную России Билялов пропустил с первого броска. Ансель 
Галимов на зависть родному брату Эмилю, играющему в Казани, оформил дубль. 
Его второй гол достоин хит-парадов. Защитник Гончаров кинул высоченную 
свечку на ход партнеру. Тот на скорости рукой укротил шайбу и с "лопаты" вогнал 
ее в ближний угол. Гости взяли запрос на "вне игры", но гол засчитали, а "барсов" 
наказали малым штрафом "за ложный вызов". 
А ведь после первого периода мало кто ожидал такого развития событий. Гости 
превратили игровое преимущество в заброшенную шайбу. 
- "Ак Барс" играет хорошо, мобильно, активно, заставляя соперника ошибаться, 
- дал оценку стартового отрезка заслуженный тренер Зинэтула Билялетдинов. 
После первого перерыва красно-белые стали копать на пятачке и выкопали 
победу. 
На радость болельщикам и Знарку. Кстати, поддержать друга пришел на "ЦСКА 
Арену" артист Денис Никифоров, сыгравший роль тренера в сериале 
"Молодежка". 
- За кого болеете? - спросил автор этих строк гостя. 
- За красивый хоккей. А если честно, то больше за "Спартак". Из-за Олега 
Валерьевича. 
Знарок взял реванш у Квартальнова за все прежние поражения "Спартака" от 
ЦСКА, руководимого Дмитрием Вячеславовичем. 
КТО НА КОГО?  
Как только стали известны топ-4 участника плей-офф на Западе, лига выпустила 
пресс-релиз. Московское "Динамо" в любом случае начинает серию 2 марта в 
Петровском парке. Вероятнее всего, мы увидим классическое московское дерби 
"Динамо" - "Спартак". 
Красно-белые при любых раскладах будут проводить матчи в один день с ЦСКА. 
Чтобы не переезжать с "ЦСКА Арены". Дворец в Мытищах принять "Спартак" 
отказался из-за непонятной ситуации с баскетбольной Евролигой, в которой 
играют "Химки". 
Стало быть, действующие обладатели Кубка Гагарина возьмут старт в плей-
офф, скорее всего, 2 марта. 
Стало быть, 1-го сыграют СКА и с большой вероятностью "Йокерит". Но не друг 
с другом, а с соперниками, занявшими седьмое и шестое места в конференции. 
На две путевки в плей-офф претендуют "Витязь", "Торпедо" и ХК "Сочи". 
На Востоке все куда спокойнее. В первом круге наклевывается любопытная пара 
"Авангард" - "Магнитка". Станет ли эта серия круче прошлогодней, когда омичи 
буквально вынесли чемпионских "барсов"? Поживем-увидим. "Ястребы" 
стартуют в плей-офф 1 марта.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:935719 

К заголовкам сообщений 

Знарок вернул должок с процентами. "Спартак" разгромил лидера Востока, 
прощаясь со своими болельщиками до плей-офф (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 20 февраля 2020) 
Красно-белые взяли убедительный реванш за недавнее поражение в Казани, 
забросив в ворота "Ак Барса" шесть шайб.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:935719


 

 

"Спартак" провел последний матч в регулярке на домашней арене, собрав на 
трибунах 9545 зрителей.  
Москвичи трижды отыгрывались по ходу встречи, которую закончили уверенной 
победой.  
Красно-белые дважды реализовали большинство, при том что "Ак барс" - лучшая 
команда КХЛ при обороне в меньшинстве.  
Гости, заранее обеспечив себе лидерство на Востоке, не заявили на игру пять 
форвардов основного состава.  
Спартаковец Ансель Галимов набрал 3 (2+1) очка в матче против "Ак Барса", за 
который играл его брат Эмиль.  
Спартак - Ак Барс - 6:3. Голы и лучшие моменты  
Как ни парадоксально, но культовая битва между "Спартаком" и "Ак Барсом" на 
финише регулярки не имела для обоих клубов большого турнирного значения. 
Казанцы в предыдущей встрече разделались с "Авангардом" и заранее 
обеспечили себе первое место в таблице Востока. Вот тот поединок был для них 
действительно важен. В том числе и в расчете на будущую встречу в плей-офф. 
"Спартаку" нужен был реванш 
Конечно, "барсы" теоретически могли бы бросить заочный вызов ЦСКА и 
бороться также за победу в общем зачете регулярного чемпионата. Но их 
главный тренер Дмитрий Квартальнов добивался ее уже не раз, и как раз с 
армейцами. Поэтому прекрасно знает, что в плей-офф от этого промежуточного 
приза толку мало. Жилы уж точно рвать не из-за чего. "Ак Барс" до встречи со " 
Спартаком " не уступал в 11 матчах кряду в игровое время. В десяти из них 
одержал победы. Так что последнюю неделю перед Кубком Гагарина казанцы 
могли с чувством полностью выполненного долга посвятить подготовке к 
первому раунду Кубка Гагарина. 
Тем более что красно-белых они обыграли дома на днях с убедительным счетом 
4:1. Опытный Данис Зарипов реализовал большинство, голами в равных 
составах отличились Кирилл Петров, Эмиль Галимов и Никита Дыняк. Шайба 
престижа у москвичей на счету Александра Хохлачева. 
"Спартаку" победа над "Ак Барсом " с турнирной точки зрения тоже не была особо 
нужна. Выше пятого места на Западе "гладиаторам" уже точно не подняться. 
Потерять его еще теоретически возможно, хотя тоже сложно. Но все же красно-
белые играли на домашней арене последний матч в регулярке. И попрощаться с 
ней до плей-офф реваншем у лидера Востока было бы и красиво, и полезно для 
психологии команды. Кстати, после поражения в Казани главный тренер 
"Спартака" Олег Знарок уронил на первый взгляд загадочную фразу: 
 - Много чего хочется сказать конечно. Хотелось бы, чтобы плей-офф нормально 
проводили.  
Возможно, многие любители хоккея и сами поняли, о чем тут речь, но на всякий 
случай поясним. Видимо, о том, что у "Ак Барса" в этом матче было шесть минут 
штрафа, а у "Спартака" - 22. 
Квартальнова результат мало интересовал? 
Наставник же "барсов" Дмитрий Квартальнов и в Казани был более спокоен, и в 
Москве наглядно продемонстрировал, что результат встречи его мало 
интересует. "Ак Барс" не заявил на игру со "Спартаком" сразу пятерых матерых 
форвардов: Даниса Зарипова, Джастина Азеведо, Кирилла Петрова, Патриса 
Кормье и Артема Галимова. 
Однако поначалу это доказало лишь то, что у казанской команды весьма 
качественная глубина состава. Гости открыли счет на десятой минуте. И эту 
комбинацию их соперникам на Востоке стоит изучить особо. При позиционной 
атаке в зоне москвичей Микаэль Викстранд намеренно засадил шайбой в борт в 



 

 

стороне от ворот, чтобы она отскочила на пятачок, где ей навстречу вынырнул 
Станислав Галиев, который и завершил комбинацию голом. Пожалуй, в этом 
эпизоде ошибся опытный голкипер хозяев Юлиус Гудачек, который не остановил 
шайбу, вылетавшую на пятак. 
 - Конечно, я хотел ее остановить, - объяснил мне Гудачек уже после матча. - Но 
у меня черенок клюшки зацепился за ворота, и я не успел это сделать, было 
неудобно. А так я бы попытался отбить ее подальше.  
"Спартак" сравнял счет сразу после перерыва, на 35-й секунде второго периода. 
Отличился уже забивавший "барсам" Хохлачев, подставивший клюшку под 
бросок от синей линии. Но не прошло и минуты, как казанцы вновь вышли вперед. 
Владимир Галузин выиграл позиционную борьбу у Патрика Херсли, но вместо 
броска запустил в ворота Гудачека "бабочку". Кувыркающаяся шайба порхнула в 
ближний угол. Сам Галузин, не скрываясь, смеялся, когда партнеры поздравляли 
его с этим голом. 
А вот москвичам было не до смеха - приходилось вновь отыгрываться. И они 
сделали это в большинстве. Любопытно, что лучшему бомбардиру хозяев 
Артему Федорову, который вылез на пятачок, первый бросок тоже не удался - 
спартаковец вообще не попал по шайбе, но этим лишь сбил с толку голкипера 
"Ак Барса" и со второй попытки спокойно поразил ворота. 
Галимов сделал дубль, забив в меньшинстве 
Градус игры тем временем продолжал подниматься. И до перерыва соперники 
успели обменяться голами в большинстве, доведя счет до 3:3. Причем и "Ак 
Барс", и "Спартак" проигрывали борьбу на собственном пятачке, что, кстати, для 
них совершенно несвойственно. Перед матчем оба эти клуба входили в тройку 
лучших по обороне в меньшинстве. 
В третьем периоде москвичи явно заслужили приз за волю к победе. Трижды 
отыгрываясь по ходу встречи, красно-белые в концовке соперника просто 
порвали. На 45-й минуте счет был уже 5:3 в пользу хозяев усилиями латвийской 
диаспоры - Каспарса Даугавиньша и Мартиньша Карсумса. В ответ на это 
Квартальнов посадил на лавку Адама Рейдеборна, доверив ворота Тимуру 
Билялову. 
Но еще через пару минут "Ак Барс" пропустил еще и в большинстве. Дубль 
оформил Ансель Галимов, убежавший в контратаку. И этот гол, безусловно, 
сломил лидера Востока. 
 - Если мы забиваем три шайбы в гостях - это хорошо, мы такие матчи должны 
выигрывать, - рассуждал после игры Квартальнов. - А тут сразу шесть в ответ 
получили, это недопустимо много. Хотя сами моментов создали предостаточно 
и могли намного больше забросить. Иногда и в двух матчах не наберется столько 
опасных эпизодов, сколько в этом.  
Ну, а "Спартак" получил желаемый реванш и сделал еще реальнее встречу с 
московским "Динамо" в первом раунде. Кстати, в воскресенье красно-белые 
схлестнутся с бело-голубыми еще и в регулярке. 
 - Очень много удалений было и с той, и с другой стороны, - подвел итог Знарок. 
- Так что мы наигрывали меньшинство и большинство. Раз победили, сыграли 
тактически более грамотно.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1158337_Znarok_vernul_dolzhok_s_proce
ntami_Spartak_razgromil_lidera_Vostoka_proshhajas_so_svoimi_bolelshhikami_do_
plej_off 

К заголовкам сообщений 
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Знарок - о плей-офф: "Загадывать не стоит. Выйдет как выйдет. Но от 
"Спартака" мало что зависит" (Sport24.ru, Москва, 20 февраля 2020) 
Главный тренер "Спартака" Олег Знарок поделился впечатлениями от победы 
над "Ак Барсом" (6:3). 
 - Интересная была игра, конечно. Было много удалений с одной и другой 
стороны. Большинство сегодня решило многое. Ребята грамотно сыграли, 
тактически в том числе, поэтому все получилось. 
 - Важно ли вам было взять реванш у "Ак Барса" или настрой сегодня на игру 
связан с тем, что это был последний матч регулярного чемпионата на домашней 
арене? 
 - Мы настраиваемся на каждый матч, проигрывать обидно всегда. 
 - Эта победа показала, что вы готовы с "Динамо" побиться в плей-офф? 
 - Загадывать не стоит. Выйдет как выйдет. Но от нас в данной ситуации мало 
что зависит. 
 - Вы Юрзинова поздравили с днем рождения? 
 - Вы как считаете? Я с утра поздравляю близких мне людей, - цитирует тренера 
пресс-служба клуба.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-20-znarok---o-pley-off-zagadyvat-ne-stoit-
vyydet-kak-vyydet-no-ot-spartaka-malo-chto-zavisit 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 21 февраля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Квартальнов не хочет в четвертый раз выиграть регулярку КХЛ. Его "Ак 
Барс" отдал победу Знарку (Sport24.ru, Москва, 20 февраля 2020) 
"Спартак" отыгрался и взял у лидера Востока два очка.  
Перед сегодняшним матчем "Ак Барс" по потерянным очкам опережал ЦСКА в 
борьбе за Кубок Континента. Дмитрий Квартальнов выигрывал его трижды в 
своей карьере как раз с московскими армейцами и, кажется, не хотел сделать 
это вновь. И это несмотря на то, что столичная команда в прошлом году наконец-
то сняла проклятье, выиграв и регулярный чемпионат, и Кубок Гагарина. Но, 
видимо, главный тренер казанцев не верит, что победа в гладком чемпионате 
принесет ему пользу. Иначе чем объяснить то, что на игру со "Спартаком" он 
сделал семь (!) изменений в стартовом составе. В Москву на лед не вышла 
целиком первая тройка нападения, Зарипов и еще несколько важных игроков. 
Потери были и у красно-белых, но не такие значительные.  
Возможно, к такой мощной ротации Квартальнов прибег и для того, чтобы 
проверить ближайший резерв перед плей-офф. Он мог в очередной раз 
убедиться, что Виктор Тихонов достоин играть во всех встречах. Нападающий 
пропустил встречу с "Авангардом", зато с командой бывшего тренера рвал и 
метал. Забил гол и отдал голевую передачу, был активен в зоне атаки, правда, 
удалился один раз. В очередной раз лидерские качества продемонстрировали 
Галиев и Воронков. 19-летний центр прибавляет с каждой игрой и уже заслужил 
персональной похвалы от наставника на пресс-конференции. Первое очко в 
десятом матче за "Ак Барс" набрал Николай Аверин, переход которого из 
"Локомотива" до сих пор вызывает огромные вопросы. Как, впрочем, и появление 
в команде Санникова (0 очков). Тем временем Владимир Ткачев, который был 
обменян на них в Ярославль, в 19 последних играх набрал 16 очков.  
Если в первом периоде "Спартак" играл неважно, то после перерыва заметно 
прибавил и сравнял счет на первой же минуте. За вторую двадцатиминутку гости 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-20-znarok---o-pley-off-zagadyvat-ne-stoit-vyydet-kak-vyydet-no-ot-spartaka-malo-chto-zavisit
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еще дважды выходили вперед, а хозяева оба раза смогли сравнять. И это при 
том, что удалялись достаточно много - у казанцев было три подряд большинства. 
Игра получилась зрелищной: неплохие скорости, много голов, два из которых 
засчитывали после видеопросмотра, были ошибки, после которых получались 
красивые выходы "один в ноль".  
Команда Знарка, как правило, результативно играет в третьих периодах. Так в 
итоге и получилось: Даугавиньш на 44-й минуте впервые по ходу матча вывел 
"Спартак" вперед. Затем началось то, что было с казанцами два дня назад, но 
только чуть пораньше. Они так расслабились, что пропустили еще две шайбы 
(одну из них в большинстве). Но с омичами "Ак Барс" хотя бы выигрывал и мог 
себе это позволить. Но, может, теперь Квартальнов разозлится и захочет 
провести последние игры регулярки по-другому?  
Москвичам в этот вечер не нужно было решать никаких турнирных задач. Тем не 
менее хозяева были сильно заряжены на победу. И все это идет от главного 
тренера, который просто ненавидит проигрывать даже в самых несерьезных 
встречах. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-20-spartak--ak-bars--63-20-fevralya-2020-
regulyarnyy-chempionat-kkhl-foto-video-statistika 

К заголовкам сообщений 

Тренер "Ак Барса": не знаю, кто из вратарей начнет плей-офф (Р-Спорт, 
Москва, 20 февраля 2020) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов заявил, что не знает, кто из 
вратарей казанцев начнет плей-офф КХЛ в качестве первого номера. 
"Ак Барс" в четверг в Москве со счетом 3:6 уступил "Спартаку" в матче 
регулярного чемпионата КХЛ. Вратарь казанцев Адам Рейдеборн был заменен 
после пятой пропущенной шайбы. 
"Неплохой первый период, но шесть голов - это очень много. Когда мы забиваем 
три на выезде, мы должны выигрывать такие матчи. Второй и третий период мы 
проспали с самого начала. Не надо говорить, что мы не хотим выиграть Кубок 
Континента. Мы хотели выиграть сегодня, но не получилось. Очень много 
моментов, но у нас вратарь отразил 72 процента бросков - так матчи не 
выигрываются. Не знаю, кто из вратарей начнет плей-офф у нас", - сказал 
Квартальнов журналистам.  

https://rsport.ria.ru/20200220/1565033817.html 

К заголовкам сообщений 

Квартальнов создал в "Ак Барсе" идеальную систему, но в плей-офф могут 
возникнуть проблемы (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2020) 
Дмитрия Вячеславовича можно считать не кубковым тренером. 
"Ак Барс" в этом сезоне просто огонь, команда сменила одну систему на другую. 
Времена оборонительно хоккея Билялетдинова ушли и пришел атакующий 
хоккей Квартальнова. Пытаясь найти что-то особенное в нынешнем хоккее "Ак 
Барса" ничего особенно не вышло. 
Вот смотришь, как активно и с задором играет молодежь. И вспоминаешь, что 
где-то ты это уже видел. Точно, в "Локомотиве" сезона- 2018/2019. Смотришь, как 
лидеры выжигают все площадку, постоянно находясь в энергии и движении. 
Такое было вообще со всеми клубами, которые тренировал Дмитрий 
Вячеславович.  
В общем, казанский клуб стал играть в "квартальновский" хоккей. ЦСКА, 
"Локомотив" и "Ак Барс" - все эти команды выходили в плей-офф, когда их 
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тренировал Квартальнов. Но нынешние подвиги клуба из Казани это не только 
заслуги Квартальнова, но и всего менеджмента.  
Результаты "Ак Барс" - не только тренерские заслуги 
Руководство создало все условия для Дмитрия Вячеславовича. Расстались даже 
со звездой в лице Владимира Ткачева, в ответ набирали боевых и агрессивных 
хоккеистов, выменяли Тихонова и Ли из СКА, приобрели хорошего голкипера.  
Видно, что менеджмент советуется с главным тренером, подбирает для него 
игроков. Самое главное - получают в ответ отличный результат. У всех команд 
КХЛ, где сменился тренер летом - были проблемы на старте сезона: "Металлург" 
до сих пор в нокауте, СКА плохо стартовал. А вот казанцы вышли "сухими из 
воды".  
Хоккей Квартальнова строится на энергии: принял шайбу - сразу же нужно 
добавлять ногами. Много бросков, куча борьбы, прессинг в атаке, ну и смены по 
30 секунд. Когда играешь в такой хоккей - необходима глубина скамейки, в этом 
руководство "Ак Барса" тренеру тоже не отказало.  
"Ак Барс" ничем не отличается от прошлых команд, которые возглавлял 
Квартальнова 
Если рассматривать все топ-клубы КХЛ, которые тренировал Дмитрий 
Вячеславович, то понимаешь, что нынешний "Ак Барс" - ничем не отличается от 
предыдущих его команд.  
К примеру, у казанцев внушительное меньшинство - 89,6% и первое место в КХЛ 
по этому показателю. но такое же место было и у "Локомотива" в сезоне - 
2018/2019 (91%), когда тренером был Квартальнов. Команды Дмитрия 
Вячеславовича всегда были в топ-5 по игре в меньшинстве. За исключением 
сезона - 2016/2017 (того самого, после которого его отправили в отставку) и 
сезона 2017/2018 - в тот год Дмитрия Вячеславович по ходу сезона сменил 
Кудашова.  
В большинстве все клубы, которые возглавлял Квартальнов, идут со среднем 
показателем, исключение только сезон- 2014/2015 с ЦСКА, когда реализация 
большинства у "Армейцев" в была 26,2%. В остальные сезоны процент 
заброшенных шайб в большинстве был от 18 до 20%. Сейчас у "Ак барса" 18,1%.  
Также и с реализацией. Как уже говорилось выше, Квартальнов предпочитает 
больше бросать, нежели доводить до верного. Поэтому процент реализации у 
топ-клубов КХЛ, когда их тренировал Дмитрий Вячеславович в среднем за 
сезоны составлял 8,48%. Сейчас у казанцев - 8,97%.  
Можно ли назвать Дмитрия Вячеславовича не кубковым специалистом? 
Хоккей Квартальнова работает, но тренера можно назвать не кубковым 
специалистом. В пяти последних сезонах специалист всего раз вышел в финал 
Кубка Гагарина (2016 год, уступив с ЦСКА "Металлургу"). Трижды он проигрывал 
СКА (в 2015 году будучи тренером ЦСКА. В 2018 и 2019 годах, работая тренером 
"Локомотива").  
На хоккей Квартальнова находится противоядие в виде комбинационного хоккея 
Воробьева или результативной игры Знарка. Дмитрия Вячеславович впервые 
возглавил команду с Востока и, пожалуй, главным противником сейчас 
виднеется омский "Авангард". "Ястребы" - очень гибкая команда, которая с 
легкостью подстраивается под стиль игры соперника. Хартли хороший стратег.  
В последнем матче Квартальнов одержал победу над Хартли, но в плей-офф 
будет совсем другая игра.  

https://allhockey.ru/article/show/379013-
Kvartal_nov_sozdal_v_Ak_Barse_ideal_nuju_sistemu_no_v_plej_off_mogut_voznikn
ut_problemy 
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К заголовкам сообщений 

Внук Билялетдинова может поехать в Канаду не один. О "Монреале" 
мечтает его напарник по ЦСКА (Sport24.ru, Москва, 20 февраля 2020) 
Ради НХЛ Мараченко готов уступить в деньгах.  
После провала в конце 2000-х российских защитников в НХЛ становится все 
больше и больше. Михаил Сергачев и Иван Проворов вот-вот выйдут на уровень 
претендентов на "Норрис Трофи". Прогрессирует Никита Задоров, свою нишу 
занял Никита Зайцев, на ведущих ролях в "Вашингтоне" не первый год находится 
Дмитрий Орлов. Со следующего сезона наших защитников станет еще больше. 
Ни для кого не секрет, что клубы НХЛ интересуются Артемом Зубом. Лидер 
обороны СКА может стать напарником Зайцева по "Оттаве". В другом канадском 
клубе - "Монреале" - ждут Александра Романова. Однако в Мекке хоккея лучший 
защитник молодежной сборной России на двух последних чемпионатах мира 
может поехать не один, а вместе со своим одноклубником по ЦСКА. Для внука 
Зинэтулы Билялетдинова это был бы идеальный сценарий.  
О намерении Алексея Марченко перебраться в НХЛ на днях сообщил 
североамериканский инсайдер Эллиотт Фридман. Россиянин уже выступал за 
океаном на протяжении четырех сезонов. Марченко дебютировал за "Детройт" в 
сезоне-2013/2014 при Майке Бэбкоке. А стоило члену Тройного золотого клуба 
возглавить "Торонто", как он забрал россиянина с драфта отказов.  
Впрочем, назвать Марченко любимчиком Бэбкока было бы преувеличением. 
Спустя полгода "Мэйпл Лифс" отказались от защитника вслед за "Ред Уингз". 
Именно благодаря тому, что "Торонто" выставил Алексея на безусловный драфт 
отказов, он мог досрочно вернуться в Россию, а впоследствии стать 
неограниченно свободным агентом в НХЛ. Теперь, спустя три сезона в составе 
ЦСКА, он может выбирать новое место работы без каких-либо ограничений.  
По информации все того же Фридмана, контрактные требования Марченко - $1,5 
млн в год. Именно столько он получал в НХЛ до того, как отправился на родину 
ради Олимпиады и денег ЦСКА. Московский клуб дал ему один из самых 
больших контрактов в команде. $2 млн, да еще и с совершенно другими 
налогами, чем в Канаде, стали весомым аргументом в пользу переезда. За эти 
три года Алексей стал олимпийским чемпионом и выиграл Кубок Гагарина, а этой 
весной может повторить успех с ЦСКА. 
Отрабатывал ли Марченко свои деньги? Скорее нет, чем да. На Олимпиаде он 
провел всего один матч, быстро угодив на лавку вместе с Вадимом Шипачевым. 
В ЦСКА же, несмотря на вполне пристойный показатель полезности, допускал 
слишком много ошибок. При этом не скажешь, что Алексей особенно помогал в 
атаке. А 100 с лишним миллионов рублей для защитника-домоседа - это роскошь 
даже для такого клуба как ЦСКА, где не привыкли считать деньги.  
Несмотря на всю противоречивость, Марченко имеет неплохие шансы 
устроиться в НХЛ. Во-первых, он знает английский язык и обладает какой-
никакой репутацией в Северной Америке. Во-вторых, ради возвращения в 
лучшую лигу мира Алексей готов пойти на понижение зарплаты. $1,5 млн для уже 
опытного, но не достигшего тридцатилетнего рубежа, защитника - вполне 
адекватное требование по контракту. Стать защитником третьей пары ему по 
силам в половине клубов НХЛ. Тем более, что этот сезон Марченко проводит 
сильнее двух предыдущих.  
Слухи о том, что одним из вариантов для Марченко является "Монреаль", 
выглядят крайне любопытно. Он уже играл в Канаде, и знает, каково быть 
игроком одного из самых популярных клубов мира. Конкуренция в обороне 
"Канадиенс" отнюдь не запредельная, и не сравнима с той, что была во времена 
Маркова, Емелина и Суббана. А главное, что Марченко станет эдаким 



 

 

проводником в энхаэловский мир для Романова - потенциального лидера 
"Канадиенс" на долгие годы вперед. Если старший товарищ поможет новичку 
побыстрее адаптироваться в новой лиге, $1,5 млн покажутся копейками за столь 
ценные услуги.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-20-aleksey-marchenko-mozhet-pereyti-iz-
tsska-v-monreal-vmeste-s-aleksandrom-romanovym 

К заголовкам сообщений 

Побьет ли Яшкин рекорд Мальцева? О личных рекордах в КХЛ (Советский 
спорт, Москва, 20 февраля 2020) 
У игроков клубов КХЛ есть еще неделя, чтобы побить рекорды.  
Регулярный чемпионат вышел на финишную прямую. 27 февраля для восьми 
команд сезон закончится. Уже определились 12 из 16 участников плей-офф. В 
розыгрыше Кубке Гагарина соперники гарантированно проведут по четыре 
матча. Конечно, каждый игрок мечтает о голах. Даже вратари. Заброшенная 
шайба - как наркотик. Сегодня речь пойдет о личных рекордах за сезон 
(регулярный чемпионат и плей-офф). Ряд игроков по ходу нынешнего 
чемпионата уже установили или повторили свои снайперские достижения. 
135 игроков установили или обновили личные снайперские достижения. Включая 
тех, кто открыл свой голевой счет. Наибольшее количество личных рекордов в 
"Северстали". А в "Авангарде" пока ни одного. Но в лигу пришли новички. 
Познакомим с лучшими дебютными показателями для каждой команды. 
Пока самый результативный дебютант КХЛ - Дмитрий Яшкин из московского 
"Динамо". Два сезона назад им был Станислав Галиев из "Ак Барса" с 22 голами. 
В прошлом сезоне самые результативные дебютанты - Эндрю Кейлоф, Сакари 
Маннинен - по 22 шайбы. 
Теперь познакомим с игроками (их 30), новые достижения которых составили 
более 10 шайб за сезон: 
Кто может установить или повторить личные рекорды (5 и более шайб) в 
ближайшее время (не хватает 2 шайб: 
Клубный рекорд "Динамо" (Москва)  
Дмитрий Яшкин стал пятым игроком в истории московского "Динамо", которому 
удалось за один сезон забросить 30 шайб. Это достижение русского чеха может 
подрасти. Возможно, он замахнется на клубный рекорд, принадлежащий 
Александру Мальцеву. Это вполне реально, если бело-голубые продвинутся в 
плей-офф далеко. Вот список динамовцев, забивавших 30 и более голов за один 
чемпионат.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:935601 

К заголовкам сообщений 

Мартемьянов: в плей-офф важен будет боевой дух и настрой 
"Автомобилиста" (Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2020) 
Главный тренер "Автомобилиста" Андрей Мартемьянов подвел итоги матча с 
"Сибирью" (3:1). 
"Хочу поблагодарить команду за правильное выполнение игрового задания. Да, 
игра была не без ошибок, но соглашусь с коллегой - по накалу действительно 
хороший матч был. Наверное, понравился болельщикам. По самоотдаче 
претензий никаких нет, по выполнению игрового задания, в принципе, тоже. Мы 
забили неплохие голы, и в контратаках, и еще моменты были. Второй гол - 
хороший, борьбу выгрызли у борта и Саша Кучерявенко забил. Особых 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-20-aleksey-marchenko-mozhet-pereyti-iz-tsska-v-monreal-vmeste-s-aleksandrom-romanovym
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претензий нет. Хороший, напряженный матч. Благодарен команде и 
болельщикам нашим, которые нас поддерживали.  
Важность победы над "Сибирью"? Плей-офф - это другое соревнование 
абсолютно: там другой накал, там цена каждой ошибки возрастает кратно. Важно 
любую игру выиграть, неважно, с кем ты играешь - лидером, аутсайдером, с 
командой равной тебе. В преддверии плей-офф нормальная, хорошая игра 
боевая. Если такие матчи будут продолжаться - у нас два их осталось - я буду 
только рад. Физическое состояние в преддверии плей-офф? Важно не только 
физическое состояние, но я считаю - оно нормальное. Думаю, что по движению 
мы ни в коем случае сегодня не проиграли. Но, думаю, важен будет боевой дух 
и настрой команды - именно психологическая уверенность и где-то игровая 
наглость, возможно. А физически парни могут работать через "не могу" - я верю", 
- цитирует тренера официальный сайт КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-3976775-martemjanov-v-plej-off-vazhen-
budet-boevoj-duh-i-nastroj-avtomobilista.html 

Похожие сообщения (4): 

• Советский спорт, Москва, 20 февраля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Родион Амиров: "В олимпийской сборной России получил бесценный 
опыт. И перелом носа" (Russia-hockey.ru, Москва, 21 февраля 2020) 
Один из самых талантливых юниоров страны, 18-летний форвард "Салавата 
Юлаева", в феврале дебютировавший в олимпийской сборной России, - в гостях 
у Russia-Hockey.ru  
ВЫЗОВУ В СБОРНУЮ УДИВИЛСЯ, НО ПОТОМ УЗНАЛ, ЧТО ИЗ МХЛ НАС ДВОЕ  
- Родион, поздравляем с дебютом в олимпийской сборной, - начинаем разговор 
с воспитанником башкирского хоккея.  
- Спасибо. О вызове в олимпийскую команду на Кубок в Словакию сообщил 
администратор клуба. Очень сильно обрадовался, все-таки предстоял дебют во 
второй по значимости сборной России.  
- Удивились этому вызову?  
- Наверное, да, все-таки в тот момент находился даже не в "Салавате", а играл 
за "Толпар" и "Торос". Но потом узнал, что в олимпийской сборной будет и еще 
один форвард из Молодежной лиги - Егор Чинахов.  
- Как оцените дебют?  
- К сожалению, наша сборная уступила первой команде Словакии - 1:2. Провел 
на льду больше 14 минут, что-то получилось, где-то увидел свои резервы. Мне в 
каких-то отрезках не хватало дыхания - в первой же смене словацкий защитник 
рубанул локтем и, как потом выяснилось, сломал нос. Кровь остановили, но 
дискомфорт остался, с тампонами в носу не очень легко дышать.  
На следующий день состояние ухудшилось, пошла гематома. По прилету в Уфу 
с отцом сразу поехали в госпиталь. Далее операция - и вынужденный отдых. Но 
сейчас уже все в порядке - тренируюсь в "Толпаре", набираю кондиции.  
МОИ ОРИЕНТИРЫ - КУЧЕРОВ, МЭТТЬЮЗ И КЕЙН  
- Говорят, что травма в первой же смене за сборную - хорошая примета. В свое 
время в золотом для России Минске-2014 так начинал защитник Дмитрий Орлов, 
нынешний лидер обороны "Вашингтона"...  
- Знаете, я верующий в Бога человек, в приметы не верю. Но был очень рад, что 
пригласили во взрослую сборную. Перелом носа не помешал посмотреть на 
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лидеров команды, почувствовать быстрый европейский хоккей на уровне 
сборных. Бесценный опыт и стимул для развития!  
- Знакомы с прогнозами, что на драфте НХЛ-2020 из российских хоккеистов вы 
можете уйти первым?  
- Стараюсь убирать лишнюю информацию и слухи. Все внимание - 
непосредственно хоккею, "Салавату Юлаеву".  
- Специалисты вас сравнивают с Панариным и Гусевым.  
- Панарин и Гусев - большие звезды, такое сравнение очень почетно. Но они - 
праворукие, а я леворукий. Поэтому мои ориентиры - все-таки другие 
супермастера. Кучеров, Мэттьюз и Кейн.  
В ПЛАНЕ ИНТЕРЕСА НЕМНОГО ВЫДЕЛЯЮТСЯ "ДЕТРОЙТ" И "МИННЕСОТА"  
- Высокий интерес со стороны североамериканских скаутов чувствуете?  
- На некоторые игры они действительно приходят. Звонят, встречаемся, 
общаемся. Когда есть время.  
- Хотели бы когда-нибудь сыграть в НХЛ?  
- Сейчас все внимание - российской карьере, тренировкам. Но я еще не видел ни 
одного хоккеиста, который не хотел бы сыграть в сильнейшей лиге мира.  
- Есть особое внимание со стороны каких-то конкретных клубов НХЛ?  
- Возможно, немного выделяются "Детройт" и "Миннесота".  
- Знаете, что "Детройт" - главный аутсайдер НХЛ?  
- Я много слышал о знаменитой "Русской пятерке" "Детройта", о том, что еще 10-
20 лет назад это был явный лидер НХЛ.  
Сейчас в этот клуб уже в роли не игрока, а руководителя пришел Стив Айзерман, 
не так давно собравший "Тампу". Не сомневаюсь, что и из "Детройта" он скоро 
сделает команду-лидера - в том числе благодаря сильной драфтовой политике.  
ПРЕДСЕЗОНКА В КХЛ УДАЛАСЬ БОЛЬШЕ, ЧЕМ ЧЕМПИОНАТ  
- Теперь - к клубным делам. После предсезонки, в которой вы забили четыре гола 
плюс победный буллит, казалось, что уже в 17 лет закрепитесь в КХЛ, но пока в 
21 матче за "Салават" у вас две передачи при среднем игровом времени около 
10 минут. Что получилось и что пока не получилось?  
- Предсезонные игры действительно удались, была большая надежда, что 
уверенно шагну в КХЛ. Может, где-то оказался не полностью готов к тому, что в 
регулярном чемпионате уровень будет еще выше. Может, получил не то игровое 
время, на которое надеялся.  
Но еще рано делать выводы - сезон только набирает ход, все впереди.  
- Некоторые болельщики "Салавата" критикуют тренерский штаб клуба за 
излишне осторожное отношение к вам и другим юниорам из уфимской системы. 
Что скажете?  
- В любом случае я очень благодарен руководству клуба, тренерскому штабу 
"Салавату" за возможность играть на таком уровне, а также за то игровое время, 
которое предоставляется. Всегда хочется играть максимально много, но сезон у 
клуба складывается не просто, только накануне завершилась борьба за плей-
офф. Такая турнирная ситуация - не идеальная для риска, для новичков.  
СЛОВА БРАГИНА - НАКАЗ И ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ МОТИВАЦИЯ  
- В одном из интервью главный тренер молодежной сборной Валерий Брагин, 
который рассчитывает на вас как на будущего лидера молодежки, покритиковал 
ваш прогресс. Что ответите?  
- Слова Валерия Николаевича, авторитетного и опытного наставника, воспринял 
как дополнительную мотивацию и наказ - еще больше работать, чтобы в 
будущем получить вызов в сборную.  
- В розыгрыше Кубка Гагарина-2020 готовы сыграть?  



 

 

- Приглашение во взрослую сборную многое мне дало, мотивировало, сейчас с 
каждым днем чувствую себя все лучше.  
У "Салавата" на финише чемпионата гостевое турне с "Барысом", "Магниткой" и 
"Ак Барсом", ну а потом главные матчи сезона. Если тренерский штаб сочтет 
нужным дать мне шанс - буду бороться за место в составе. Пахать и доказывать.  

http://russia-
hockey.ru/articles/stars/amirov_v_sbornoi_poluchil_bolshoi_opyt_i_perelom_nosa/ 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Один из ведущих защитников КХЛ и сборной снова собрался в 
НХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Завершение 
 "Адмирал" проиграл в Челябинске и снова остался без плей-офф в этом сезоне. 
Осенью команда взрывала пространство, шла даже на третьем месте в 
конференции, но затем порох закончился и пошли очень неудачные серии. 
Последняя составила шесть матчей. Кто виноват? Тут трудно сказать. Но 
давайте признаемся, что управление клуба показало себя не с лучшей стороны. 
То есть прежних скандалов нет - это надо признать. Но все равно были 
напряженные моменты. 
Например, куда делся генеральный менеджер Эдуард Смирнов, собравший 
осенью неплохую команду? То есть человек работал, трудился неплохо, угадал 
практически со всеми легионерами, учитывая бюджет, а затем был отстранен от 
работы и даже на сайте нет новости о том, что он куда-то ушел. Но селекцией 
занимаются другие люди. В момент, когда "Адмиралу" требовалось усиление, 
удалось лишь взять парней из ВХЛ. Я к Ивану Силаеву, Кириллу Пилипенко и 
Никите Коростелеву отношусь с уважением. Но это же безумие приглашать их 
для решения серьезной задачи!  
К Сергей Светлову у меня если и есть вопросы, то чисто специфические. Но 
обвинять его в том, что он не вывел команду в плей-офф, я не могу. Говорят, что 
в марте во Владивосток приедут новые владельцы команды, тогда станет ясно, 
насколько они готовы развивать клуб. Но пока мы видели, что "Адмирал" шел к 
своей цели, сделал все, но просто не выдержал. Так бывает. 
Отъезд 
Защитник ЦСКА Алексей Марченко решил уехать в НХЛ, сообщили вчера из 
Северной Америки. Я сразу же написал хоккеисту, мол, что это они, но Марченко 
ответил, что никогда не скрывал своего желания и даже делился своими мечтами 
со мной еще осенью. Забыл я, получается. Но и понятно, ведь у Алексея 
действующий контракт с ЦСКА, а до вероятного отъезда в Америку было еще 
долго. 
Карьера Алексея за океаном была немного непонятной. Он первый раз уехал в 
Северную Америку семь лет назад, пропустив все молодежные турниры за 
сборную из-за травм, причем довольно серьезных. За океаном Алексей честно 
пробился из АХЛ в НХЛ и был хорошим игроком "Детройта". Но в 2016 году все 
резко изменилось. Проблемы с тренером по защитникам привели к тому, что 
Алексей потерял место в составе, а затем был обменян в "Торонто", где он был 
откровенно не нужен. 
Сам Марченко не любит вспоминать свой последний год в "Красных крыльях", но 
иногда рассказывал довольно странные ситуации, когда к нему откровенно 
цеплялись на ровном месте. В России тоже было не все гладко. Например, на 
Олимпиаду он поехал, но провел там один матч, а затем сел в запас. В ЦСКА 

http://russia-hockey.ru/articles/stars/amirov_v_sbornoi_poluchil_bolshoi_opyt_i_perelom_nosa/
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играл стабильно, но при этом почему-то никогда не считался ведущим игроком. 
Но нынешний чемпионат Марченко проводит очень ровно, к нему вообще не 
может быть претензий. Не хотелось бы его терять, но при прочих равных сейчас 
все уезжают в НХЛ. Просто такое время.  
Отставка 
Если вы не знаете, то самые интересные события в ВХЛ, начинаются после 
сезона. Так вот только закончился регулярный чемпионат, как в отставку был 
отправлен тренерский штаб "Ермака" - слабейшего клуба второй конференции. 
Андрей Кирдяшов больше не работает в клубе из Ангарска. И трудно понять, за 
что именно его уволили. За удивительное поражение в последней встрече от 
"Металлурга" со счетом 5:8 ("Ермак" вел после первого периода со счетом - 5:1), 
за то, что команда так и не встала с колен с того момента, как Кирдяшов заменил 
Дмитрия Крамаренко? Это единственный клуб ВХЛ в этом сезоне, который 
уволил главного тренера еще до начала официальных матчей. 
Олега Болякина отправили обратно в Казахстан еще в августе. Клуб из Ангарска 
славится своим довольно странным управлением. Говорят, что директор 
команды Александр Быков очень любит управлять составом и из-за этого 
случаются самые главные проблемы. Кроме того, именно про этот клуб говорят, 
что там могут уволить к моменту, когда надо выплачивать зарплату. В ВХЛ 
сейчас, правда, довольно внимательно относятся к таким случаям и не 
позволяют клубам обманывать хоккеистов. Но за всем не уследишь. В свое 
время вратарь Сергей Борисов описывал Ангарск, как "российский Монреаль". 
Небольшой город, где кроме хоккейного клуба ничего нет, а всех игроков знают 
в лицо и очень переживают за команду. Но при этом клуб давно уже ни на что не 
претендует, хотя там довольно стабильный бюджет. Три отставки за неполный 
сезон - это кошмар. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/admiral-ne-smog-vyyti-v-pley-off-
aleksey-marchenko-sobiraetsya-vernutsya-v-nhl-1644322/ 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 
Московские динамовцы вышли в плей-офф впервые с 2015 года 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 20 февраля 2020) 
Стал известен десятый участник второго этапа сезона 2019/2020. Путевку в плей-
офф впервые с сезона 2014/2015 завоевал МХК "Динамо-Москва".  
Команда под руководством Ярослава Люзенкова набрала 75 очков после 60 
матчей, одолев в последней встрече лидера Западной конференции "СКА-1946".  
Дружина из Москвы занимает шестое место в турнирной таблице Западной 
конференции, отставая от идущего пятым "Динамо СПб" на семь очков. В 
последний раз динамовцы играли в плей-офф в сезоне 2014/2015, тогда команда 
выступала под названием ХК МВД.  
На Западе во второй части сезона не сыграют "ОЭРДЖИ Юниор", "СКА-Варяги", 
"Амурские Тигры", ХК "Капитан", МХК "Атлант", "Тайфун" и "Сахалинские Акулы". 
Место в плей-офф зарезервировали "СКА-1946", "Локо", "Красная Армия", МХК 
"Динамо СПб" и "Алмаз". За оставшиеся две путевки ведут борьбу четыре 
команды.  
В Восточной конференции остается четыре свободных слота, который 
разыграют шесть команд. "Тюменский Легион", "Снежные Барсы", "Ладья", 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/admiral-ne-smog-vyyti-v-pley-off-aleksey-marchenko-sobiraetsya-vernutsya-v-nhl-1644322/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/admiral-ne-smog-vyyti-v-pley-off-aleksey-marchenko-sobiraetsya-vernutsya-v-nhl-1644322/


 

 

"Реактор", "Алтай", "Сарматы" и "Кузнецкие Медведи" потеряли шансы на 
продолжение борьбы весной, "Толпар", "Омские Ястребы", "Ирбис" и "Сибирские 
Снайперы" продолжат борьбу за Кубок Харламова.  
Владислав Михайлов, нападающий "Динамо"  
 - Наша команда очень давно не выходила в плей-офф Кубка Харламова. В этом 
сезоне у нас сильно изменился состав, омолодилась команда, новый тренерский 
штаб привнес нововведения в нашу игру - за счет этого "Динамо" смогло попасть 
в кубковую восьмерку. 
 "Динамо-Тверь" из ВХЛ не вышла в плей-офф, так что теперь все внимание 
тверских болельщиков будет приковано к нам - это, конечно, огромный стимул. 
Хочется достойно выступить в плей-офф, показать красивый хоккей. Мы 
получали от фанатов отличную поддержку на протяжении всей регулярки, так что 
они заслужили увидеть весеннюю часть чемпионата. 
 У меня есть небольшой опыт выступления в плей-офф - в прошлом году я 
принимал участие в розыгрыше Кубка Гагарина вместе с "Динамо". Встречаться 
с соперником через день было непривычно - ведь все успевают друг друга 
изучить, поэтому приходилось постоянно что-то придумывать, как-то удивлять 
соперника. В этом и есть специфика игр на вылет. В составе сборной, конечно, 
не раз играл в плей-офф, но это немного другое: на турнирах вроде Суперсерии 
все решается в одном матче, а не серии. Наверное, сходство только в 
сумасшедшем накале каждого матча.  
Илья Круглов, нападающий "Динамо"  
 - В предыдущих сезонах постоянно чего-то "Динамо" не хватало. Мы постоянно 
были близки к восьмерке, но постоянно оставались на 9-10 месте в конференции. 
То одного очка не хватит, то двух! В этом сезоне шли ровно, без спадов, молодые 
игроки влились в коллектив и здорово помогли в борьбе за выход в плей-офф. 

https://mhl.khl.ru/news/1/982065/ 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ: партнеры 
 

Билялетдинов назвал интересным выбор фанатами лучших хоккеистов в 
рамках "Бесценной лиги" (ТАСС, Москва, 20 февраля 2020) 
В течение сезона болельщики голосуют за лучших игроков и участвуют в 
дополнительных мероприятиях, по итогам которых определяются победители, 
получающие возможность встретиться с любимыми хоккеистами и получить 
призы 
Бывший главный тренер московского "Динамо", казанского "Ак Барса" и сборной 
России Зинэтула Билялетдинов посчитал интересным, когда болельщики в ходе 
сезона голосуют за лучших игроков матчей Континентальной хоккейной лиги. Об 
этом он рассказал журналистам в ходе мероприятия, посвященного "Бесценной 
лиге". 
"Бесценная лига" появилась в 2016 году, она призвана оценить особый вклад 
болельщиков в игру. В течение сезона болельщики голосуют за лучших 
хоккеистов матчей, а также принимают участие в дополнительных мероприятиях. 
Победители получают главную награду - "Бесценный трофей", которая дает 
возможность выйти на лед вместе с любимым хоккеистом, получить призы с 
автографами, посмотреть матч в компании звездных игроков и хоккейных 
комментаторов, встретиться с хоккеистами любимых клубов и легендарными 
тренерами. 

https://mhl.khl.ru/news/1/982065/


 

 

"Это интересно, особенно для болельщиков, когда они выбирают игроков. Это 
надо продолжать делать, для игроков это очень приятно", - сказал Билялетдинов.  

https://tass.ru/sport/7810609 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Александр Елесин: "Тренеры видят хоккей по-разному в КХЛ и в Северной 
Америке" (Sports.ru, Москва, 20 февраля 2020) 
Защитник "Калгари" Александр Елесин ответил на вопрос о том, чем отличается 
АХЛ и КХЛ. 
- Что вам дала АХЛ по сравнению с Россией?  
- Мне кажется, что в АХЛ ты больше готовишься, стараешься себя проявить. 
Надо привыкнуть к площадке, к стилю игры. 
Тут многое как в первый раз. Системы работы с теми же защитниками везде 
разные, тренеры в КХЛ и в Северной Америке по-разному видят хоккей. 
Канада - совсем другая страна, тут иначе учат. Очень много работы над 
деталями. Это и в России есть. Просто немного иной акцент. А в Северной 
Америке эти нюансы изучают очень серьезно.  
- Вы в АХЛ и НХЛ должны стать строгим защитником-домоседом или вам 
разрешают ходить в атаку?  
- Для начала, я считаю, мне нужно просто играть в защите и помогать команде, 
чтобы мы не пропускали голы. Здорово и начинать атаки. 
А там, конечно, если возникает возможность, ты обязательно подключаешься в 
нападение. Это с тебя требуют. 
И без разницы, атакующий ты защитник или нет. Подключаться должен, если 
есть момент. При этом нельзя забывать о своей первоначальной роли, - сказал 
Елесин.  

https://www.sports.ru/hockey/1083511626.html 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Агент Кицына: "Из КХЛ звонят и интересуются. Он мог перейти еще в 
декабре" (Sport24.ru, Москва, 20 февраля 2020) 
Шуми Бабаев, агент нападающего новокузнецкого "Металлурга" Максима 
Кицына, рассказал о будущем своего клиента. 
"Для ВХЛ Максим очень здорово играет. Посмотрим, что в следующем сезоне он 
в КХЛ сможет сделать. Оттуда интересуются, звонят. Думаю, контракт в КХЛ у 
него будет. Он мог перейти еще в декабре, но он сам отказался. Там была 
возможность перейти в топ-команду, но он захотел доиграть сезон в ВХЛ, лучше 
почувствовать свою позицию на льду", - сказал Бабаев в беседе с 
корреспондентом Sport24 Сергеем Федоровым. 
В этом регулярно чемпионате ВХЛ 28-летний форвард провел 53 матча, в 
которых набрал 69 очков (39 шайб + 30 передач).  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-20-agent-kitsyna-iz-kkhl-zvonyat-i-
interesuyutsya-on-mog-pereyti-yeshche-v-dekabre 

Похожие сообщения (2): 

https://tass.ru/sport/7810609
https://www.sports.ru/hockey/1083511626.html
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/aleksandr-elesin-v-khl-i-v-severnoy-amerike-po-raznomu-vidyat-hokkey-1644543/
https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-20-agent-kitsyna-iz-kkhl-zvonyat-i-interesuyutsya-on-mog-pereyti-yeshche-v-dekabre
https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-20-agent-kitsyna-iz-kkhl-zvonyat-i-interesuyutsya-on-mog-pereyti-yeshche-v-dekabre


 

 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Неделя в истории КХЛ. ЦСКА - чемпион страны спустя 26 лет 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 февраля 2020) 
ЦСКА вместе с регуляркой выиграл золотые медали чемпионата России, Гусев 
побил рекорд Радулова, а Карабанов завершил карьеру арбитра. KHL.ru - о 
событиях в истории Лиги, которые произошли на минувшей неделе.  
Самая крупная победа в истории КХЛ: ЦСКА - автор, "Слован" - жертва  
Последний сезон "Слована" в КХЛ запомнится, прежде всего, разгромами от СКА 
и ЦСКА в рамках KHL World Games. Впрочем, много пропускать от "армейских" 
клубов словаки привыкли задолго до вынесенных игр в Вене. 11 февраля 2015 
года "орлы" стали в некотором роде соавторами рекорда лиги. Уже на первый 
период матча с ЦСКА они ушли со счетом 0:6! Шайбы сыпались на них 
водопадом, а особенно усердствовал Александр Радулов, оформивший дубль. 
В итоге Радулов набрал 5 (3+2) очков, столько же у Стефана Да Косты (1+4), а 
еще одним хет-триком разродился Игорь Григоренко. Всего в воротах гостей из 
Братиславы побывала дюжина шайб. А учитывая, что "Слован" москвичам не 
забил ни одной, сообща они перекрыли результат матча "Ак Барс" - "Авангард", 
который за шесть лет до этого закончился с разницей "+10".  
Терещенко и Медведев набрали первые очки на домашней Олимпиаде  
Шесть лет назад 13 февраля сборная России пошла на золотом домашней 
Олимпиады, до которого в итоге не добралась. Трудно найти любителей хоккея 
в стране, для кого поражение от финнов не сидит занозой в сердце. Однако 
начиналось все, в общем-то, неплохо. Победа над Словенией со счетом 5:2 
получилась пусть и ожидаемой, но от этого не менее убедительной. Результат 
сделала связка Овечкин - Малкин, однако свои очки набрали и представители 
КХЛ. Евгений Медведев помог отличиться этой звездной парочке, а его напарник 
по "Ак Барсу" Алексей Терещенко отдал сразу две голевые передачи. Один из 
самых титулованных форвардов в истории российского хоккея организовал две 
шайбы, когда счет ненадолго стал скользким. 33-летний Терещенко был дядькой-
наставником в звене с самым молодым игроком команды Валерием 
Ничушкиным.  
ЦСКА стал чемпионом России в пятницу 13-е  
В истории КХЛ ЦСКА четыре раза становился победителем регулярного 
чемпионата. Но только однажды, в сезоне-2014/2015, Кубок Континента 
гарантировал его обладателям еще и титул чемпионов России. Исторической 
для московских "армейцев" стала пятница 13-е. О том, что именно подопечные 
Дмитрия Квартальнова выиграют золотые медали, стало понятно задолго до 
финиша. Формально же оформить чемпионство ЦСКА удалось в домашнем 
матче против "Медвешчака". Впрочем, перед тем, как отпраздновать первый 
титул за 26 лет, фантам пришлось пережить не самые приятные минуты. Их 
любимцы пропустили уже на первой минуте, а на перерыв ушли со счетом 0:2. 
Кажется, это только раззадорило москвичей. Парни Квартальнова одержали 
волевую победу, а автором золотого гола стал Ян Муршак.  
Гавриков забросил первую шайбу России в Пхенчхане  
Свой поход за олимпийским золотом сборная России начала 14 февраля 2018 
года с поражения от Словакии. Первый матч в Пхенчхане стал для подопечных 
Олега Знарка идеальным щелчком по носу. Команда, полностью составленная 
из игроков КХЛ, не удержала преимущество в две шайбы. Открыл же счет голам 

https://www.sports.ru/hockey/1083494829.html


 

 

российской сборной на Олимпийских играх Владислав Гавриков. Защитник, на 
тот момент выступавший за СКА, уже на третьей минуте откликнулся на передачу 
Вячеслава Войнова из-за ворот. Гавриков впоследствии отметится еще одной 
шайбой - в полуфинале чехам, а сборная России до конца турнира больше не 
проиграет. Интересно, что в КХЛ больше пяти шайб за сезон Владислав не 
забивал.  
Гусев побил рекорд Радулов перед отъездом в НХЛ  
Прошлый сезон стал для Никиты Гусева последним в КХЛ. Из одаренного, но 
все-таки утенка, он за несколько лет превратился в настоящего лебедя. Не 
сломался по маршруту Москва - Хабаровск - Ханты-Мансийск - Санкт-Петербург, 
выйдя на космический уровень. Свой статус он документально заверил 15 
февраля прошлого года. В домашнем матче с "Йокеритом" Никита не только 
забил сам, но и помог открыть счет Наилю Якупову. Эта передача стала для 
форварда СКА 61-й в сезоне! Тем самым он перекрыл достижение Александра 
Радулова, которое продержалось восемь лет, а казалось и вовсе вечным. До 
конца регулярного чемпионата Гусев отдаст еще четыре голевых паса, создав 
запас для всех потенциальны преследователей. С этого момента Никита - 
лучший распасовщика в истории КХЛ. В текущем сезоне у лидера по этому 
показателю Вадима Шипачев "всего" 48 передач.  
Судья Карабанов провел прощальный матч в Магнитогорске  
Последние матчи великих хоккеистов, как правило, проходят с фанфарами, а 
запоминаются всем причастным. С судьями, даже не менее заслуженными, все 
куда сложнее. Им по профессии положено быть невидимыми, так что и 
прощальные гастроли нередко оказываются в тени. Также буднично 16 февраля 
2015 года карьеру завершил один из самых авторитетных российских арбитров 
Сергей Карабанов. В отечественном хоккее он отработал 19 сезонов и стал 
первым в истории российского хоккея арбитром, достигшим отметки в 500 матчей 
в качестве главного судьи. В 2000 году становился обладателем приза "Золотой 
свисток". Свой последний матч Карабанов провел в Магнитогорске, где местный 
"Металлург" и "Лада" выдали матч-концерт. Хозяева на протяжении всей игры 
пытались догнать гостей, и сделали это за минуту сирены. Ян Коварж перевел 
игру в овертайм после того, как Карабанов оставил тольяттинцев в меньшинстве. 
А вот в овертайме команды разобрались без помощи уходящего на пенсию 
арбитра. Дмитрий Воробьев голом за семь секунд до окончания дополнительного 
времени серию буллитов отменил.  
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